
  

  

6:00  12  АПРЕЛЯ  –  6:00  13  АПРЕЛЯ  2016  Г.  
  

МОНИТОРИНГ  СМИ  
  
  
ДАЙДЖЕСТ  СМИ  
  
  

КХЛ  как  организация  
  

Новая  хоккейная  арена  в  Екатеринбурге  будет  стоить  свыше  10  млрд  
рублей  -  Куйвашев  (Р-Спорт)  
Строительство   новой   ледовой   арены   на   12   тысяч   мест   в   Екатеринбурге  
обойдется  в  сумму  свыше  10  миллиардов  рублей,  правительство  Свердловской  
области   договорилось   со   спонсором   о   выделении   трети   суммы,   сообщил  
агентству  "Р-Спорт"  губернатор  региона  Евгений  Куйвашев.  

перейти  к  статье  

Владимир  Путин  проведет  в  Казани  заседание  Совета  по  вопросам  
подготовки  к  ЧМ-2016  (ТАСС)  
Администрации   президента,   управделами   Президента,   ФСО   и   кабинету  
министров   Республики   Татарстана   поручено   обеспечить   подготовку   и  
проведение  заседания  

перейти  к  статье  

Автор  идеи:  Юрий  Гагарин  -  последний  всенародный  герой,  название  
Кубка  КХЛ  прижилось  (ТАСС)  
По  мнению  автора  идеи,  Владимира  Жидкова,  "фигура  Гагарина  олицетворяет  
не  только  спортивную  составляющую,  но  и  прорыв,  и  национальную  гордость"  

перейти  к  статье  

Генменеджер  "Йокерита":  в  клубе  не  обсуждают  возможность  покинуть  
КХЛ  (ТАСС)  
"Мы  ставим  целью  на  следующий  сезон  стать  лучше,  чем  были",  -  сказал  ТАСС  
представитель  клуба  из  Хельсинки  Яри  Курри  

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  

Вице-президент  ХК  "Металлург"  в  свой  юбилей  не  стал  жаловаться  на  
судейство  в  игре  с  ЦСКА  (ТАСС)  
"Это  остановка  игры  и  удаление.  Таким  образом,  мы  должны  были  играть  "пять  
на   три".   В   свой   день   рождения   я   жалобу   отправлять   не   буду",   -   сообщил  
журналистам  Геннадий  Величкин  

перейти  к  статье  

Хоккеист  ЦСКА  Панин  должен  был  получить  еще  2  минуты  штрафа  в  
овертайме  -  Величкин  (Р-Спорт)  
Защитник  ЦСКА  Григорий  Панин  должен  был  получить  еще  две  минуты  штрафа  
в   овертайме   третьего   матча   финала   Кубка   Гагарина   против   "Металлурга",  
заявил   вице-президент   магнитогорцев   по   хоккейной   деятельности   Геннадий  
Величкин.  

перейти  к  статье  



  

  

СДК  КХЛ  не  получал  от  судейского  комитета  материалов  по  удалению  
Панина  -  Каменский  (Р-Спорт)  
Спортивно-дисциплинарный   комитет   Континентальной   хоккейной   лиги   (СДК  
КХЛ)  не  получал  от  судейского  комитета  материалов  по  нарушению  защитника  
московского   ЦСКА   Григория   Панина   в   овертайме   третьего   матча   финальной  
серии  Кубка  Гагарина  с  магнитогорским  "Металлургом",  сообщил  агентству  "Р-
Спорт"  глава  СДК  КХЛ  Валерий  Каменский.  
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С.  Федоров:  судейство  в  серии  с  "Магниткой"  нормальное,  но  не  без  
погрешностей  (Чемпионат.com)  
Главный  менеджер  ЦСКА  Сергей  Федоров   рассказал   о   подготовке   команды   к  
четвертой   игре   финальной   серии   Кубка   Гагарина   с   "Магниткой",   а   также  
поделился  мнением  о  работе  судей.    

перейти  к  статье  

Молодежная  хоккейная  Лига  
Рьянов:  "Чайка"  постарается  найти  слабые  стороны  в  игре  "Локо"  
(Чемпионат.com)  
Главный   тренер   "Чайки"   Вячеслав   Рьянов   поделился   ожиданиями   от  
финальной  серии  розыгрыша  Кубка  Харламова  с  "Локо".  
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КХЛ:  новости  клубов  
Величкин:  не  хочется,  чтобы  кто-то  вмешивался  в  серию  "Магнитки"  с  
ЦСКА  (Чемпионат.com)  
Вице-президент   "Магнитки"   Геннадий   Величкин   прокомментировал   ход  
финальной   серии   Кубка   Гагарина,   борьбу   обеих   команд   и   заявил   и   разборе  
спорных  эпизодов.  Напомним,  ЦСКА  ведет  в  серии  с  "Магниткой"  -  2-1.    

перейти  к  статье  

  
Бирюков:  может,  ЦСКА  ждет,  что  мы  пойдем  на  провокации?  Нужна  
холодная  голова  (Чемпионат.com)  
Защитник   магнитогорского   "Металлурга"   Евгений   Бирюков   прокомментировал  
ход  серии  с  ЦСКА,  разную  трактовку  судьями  хоккейных  правил  и  заявил,  что  в  
любой  ситуации  необходимо  быть  с  холодной  головой.    
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Геннадий  Величкин:  "Все  звездные  игроки  "Питтсбурга"  болеют  за  
"Магнитку"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   признался,  
что   экс-игрок   магнитогорцев   Евгений   Малкин   при   удобном   случае  
организовывает  просмотр  матчей  финала  Кубка  Гагарина  с  одноклубниками  по  
"Питтсбургу".   Также  функционер   допустил,   что   звездные   игроки   американской  
комнады   болеют   в   серии   с   ЦСКА   за   "Магнитку".   Напомним,   что   в  
противостоянии  ведут  армейцы  (2-1).    
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Удар  Панина  является  игровым  моментом,  хотя  ему  не  нужно  было  так  
толкать  -  Калетник  (Р-Спорт)  
Толчок   на   борт   со   тороны   защитника   московского   ЦСКА   Григория   Панина   в  
овертайме   третьего  матча  финальной  серии  Кубка  Гагарина  являлся  игровым  



  

  

моментом,   хотя   армейцу   и   не   стоило   с   такой   силой   проводить   прием,   заявил  
пострадавший   в   том   моменте   нападающий   магнитогорского   "Металлурга"  
Владислав  Калетник.  
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Михайлов:  у  Да  Косты  голевое  чутье  лучше,  чем  у  других  (Чемпионат.com)  
Двукратный   олимпийский   чемпион,   заслуженный   тренер   России   Борис  
Михайлов   поделился   своим  мнением   о   развитии   событий   в  финальной   серии  
Кубка  Гагарина  между  ЦСКА  и  магнитогорским  "Металлургом".  
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Сергей  Гимаев:  Запад  сильнее  Востока,  но  "Магнитка"  держится  (Kp.ru)  
Известный  хоккейный  комментатор  -  о  финальной  серии  Кубка  Гагарина  
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Евгений  Дадонов:  от  сборной  России  стоит  ждать  победы  не  только  на  
ЧМ,  но  и  на  ОИ  (Р-Спорт)  
Нападающий   сборной   России   по   хоккею   и   санкт-петербургского   СКА   Евгений  
Дадонов  в  интервью  корреспонденту  "Р-Спорт"  Тарасу  Барабашу  рассказал  об  
ожиданиях   от   домашнего   чемпионата   мира,   вспомнил   заокеанский   этап  
карьеры,  рассказал  о  главных  качествах  форварда  "Чикаго"  Артемия  Панарина  
и  подчеркнул,  что  с  большим  уважением  относится  к  труду  журналистов.    
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Игнатьев  войдет  в  тренерский  штаб  "Спартака"  (Чемпионат.com)  
Виктор  Игнатьев  войдет  в  предстоящем  сезоне  в  тренерский  штаб  "Спартака"  в  
качестве  одного  из  ассистентов.  Об  этом  сообщает  официальный  сайт  красно-
белых.    
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СКА  вернет  в  Россию  одного  из  самых  дорогих  молодых  хоккеистов  
(Sports.ru)  
Петербургские  армейцы  готовы  заключить  с  Хохлачевым  контракт  на  два  года.    
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В  тренерский  штаб  СКА  войдет  Харийс  Витолиньш  (Sports.ru)  
Петербургские  армейцы  набирают  тренерский  штаб  под  Знарка.    
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Бюджет  выступающего  в  КХЛ  "Йокерита"  на  следующий  сезон  составит  10  
млн  евро  -  Курри  (Р-Спорт)  
Бюджет  финского  клуба  "Йокерит",  который  выступает  в  КХЛ,  на  сезон-2016/17  
составит   примерно   10   миллионов   евро,   заявил   генеральный   менеджер   клуба  
Яри  Курри.  
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Губернатор  Свердловской  области:  "Работа  Разина  в  "Автомобилисте"  не  
укладывается  в  обычные  рамки"  (Sports.ru)  
Губернатор   Свердловской   области   Евгений   Куйвашев   дал   оценку   работы  
главного  тренера  "Автомобилиста"  Андрея  Разина.    

перейти  к  статье  



  

  

С.  Федоров:  Панин  не  шел  "убивать"  соперника,  все  было  чисто  
(Чемпионат.com)  
Главный   менеджер   ЦСКА   Сергей   Федоров   прокомментировал   ситуацию   с  
удалением  защитника  Григория  Панина  и  его  игрой  в  тот  момент,  когда  Панину  
было  выписано  две  минуты  штрафа,  а  сам  хоккеист  поехал  на  скамейку,  заявив  
о  травме.  Но  потом  вышел  на  лед.  Штраф  за  Панина  отбывал  Радулов.  
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Другие  Лиги  
  

Джефф  Блэшилл:  "Будущее  Дацюка  обсудим  по  окончании  сезона"  
(Sports.ru)  
Главный   тренер   "Детройта"   Джефф   Блэшилл   прокомментировал   ситуацию   с  
возможным  уходом  форварда  команды  Павла  Дацюка  по  окончании  сезона.  
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Сборная  России  по  хоккею  
  

Спасительная  восьмерка.  Бурмистров,  Якупов  и  другие  энхаэловцы,  
которые  помогут  сборной  России  на  ЧМ  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Для  подготовки  к  чемпионату  мира  в  сборную  России  вызвано  восемь  игроков  
из  НХЛ.  Спортивная  редакция  "БИЗНЕС  Online"  рассказывает  о  каждом  из  них  и  
оценивает  шансы  каждого  из  них  выступить  на  турнире.  
  
Жамнов:  игроки  из  НХЛ  присоединятся  к  сборной  России  17  апреля  (ТАСС)  
Чемпионат  мира-2016  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-Петербурге  
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Разное  
"Мы  вас  не  выгоним".  Как  смотрят  финал  Кубка  Гагарина  в  московских  
кинотеатрах  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Серию   между   "Металлургом"   и   ЦСКА   можно   посмотреть   не   только   по  
телевизору,  но  и  на  большом  экране.    
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Спекулянты  продают  билеты  на  матчи  "Металлург"  -  ЦСКА  в  5  раз  дороже  
(Kp.ru)  
Сколько  стоит  попасть  на  финал  Кубка  Гагарина  в  Магнитогорске  

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  
Новая  хоккейная  арена  в  Екатеринбурге  будет  стоить  свыше  10  млрд  
рублей  -  Куйвашев  (Р-Спорт,  Москва,  12  апреля  2016)  
Строительство   новой   ледовой   арены   на   12   тысяч   мест   в   Екатеринбурге  
обойдется  в  сумму  свыше  10  миллиардов  рублей,  правительство  Свердловской  
области   договорилось   со   спонсором   о   выделении   трети   суммы,   сообщил  
агентству  "Р-Спорт"  губернатор  региона  Евгений  Куйвашев.  
Президент   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   Дмитрий   Чернышенко   в  
ноябре   провел   в   Екатеринбурге   рабочую   встречу   с   Куйвашевым.   Стороны  
обсудили   перспективы   развития   хоккея   в   области   и   строительство   нового  
ледового  дворца  для  "Автомобилиста".  Позже  Чернышенко  заявлял,  что  КХЛ  не  
планирует   финансовые   инвестиции   в   строительство   арены,   но   поможет   с  
поиском  инвесторов.  
"Дворец  в  Екатеринбурге  нужен,  -  сказал  Куйвашев  корреспонденту  "Р-Спорт".  -  
Арена   на   12   тысяч   мест   -   недешевое   удовольствие,   больше   10   миллиардов  
рублей.   Мы   подписали   соглашение   с   главой   КХЛ   Дмитрием   Чернышенко,   он  
обещал  помочь.  У  нас  есть  частный  спонсор,  который  готов  взять  на  себя  треть  
расходов.   Но   если   КХЛ   нам   поможет   за   счет   выделения   средств   из  
федерального  бюджета,  отказываться  не  будем.  Еще  треть  найдем  (сами)".  
Губернатор  отметил,  что  все  силы  руководство  региона  бросает  на  подготовку  к  
чемпионату   мира   по   футболу   2018   года.   "Строительство   ледового   дворца   не  
откладывается,   просто   все   зависит   от   денег,   -   отметил   он.   -   Но   нельзя  
забывать,   что   у   нас   сегодня   большие   обязательства   перед   ФИФА   по  
гостиницам,  благоустройству  города,  транспорту,  формированию  туристических  
маршрутов  и  другим  темам,  связанным  с  чемпионатом  мира  2018  года.  Мы  же  
хотим   не   абы   как   его   провести.   Надо   показать   всему   миру   наш   край   и   наш  
город".  
"Ведем  большую  работу  по  переобучению  персонала,  -  продолжил  Куйвашев.  -  
Создаем  фундамент,   который   позволит   нам   в   дальнейшем   принимать   у   себя  
соревнования  самого  высокого  уровня.  Мы  их  и  так  уже  принимаем.  Например,  
провели   чемпионат   Европы   по   настольному   теннису,   Кубок   мира   среди  
молодежных  команд  по  хоккею,  чемпионат  мира  по  гандболу,  чемпионат  России  
по  фигурному  катанию".    

http://rsport.ru/hockey/20160412/912630650.html  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Sportbox.ru,  Москва,  12  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  12  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  12  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Владимир  Путин  проведет  в  Казани  заседание  Совета  по  вопросам  
подготовки  к  ЧМ-2016  (ТАСС,  Москва,  12  апреля  2016)  
Администрации   президента,   управделами   Президента,   ФСО   и   кабинету  
министров   Республики   Татарстана   поручено   обеспечить   подготовку   и  
проведение  заседания  



  

  

Президент  РФ  Владимир  Путин  22  апреля  проведет  в  Казани  заседание  Совета  
при   президенте   РФ   по   развитию   физкультуры   и   спорта   с   повесткой   дня   "О  
развитии   хоккея   в   РФ,   ходе   подготовки   к   проведению   чемпионата   мира   по  
хоккею  в  2016  году  и  подготовке  олимпийской  команды  РФ  к  ХХIII  Олимпийским  
зимним  играм  2018  года  в  Пхенчхане  (Республика  Корея).  Распоряжение  главы  
государства   опубликовано   во   вторник   на   официальном   интернет-портале  
правовой  информации.  
Администрации   президента,   управделами   Президента,   ФСО   и   кабинету  
министров   Республики   Татарстана   поручено   обеспечить   подготовку   и  
проведение  заседания.  
Чемпионат  мира  по  хоккею  2016  года  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-
Петербурге.  В  столичном  "ВТБ  Ледовом  дворце"  состоятся  встречи  группы  А  с  
участием   сборных   России,   Швеции,   Чехии,   Швейцарии,   Латвии,   Норвегии,  
Дании  и  Казахстана.  Столица  также  примет  два  четвертьфинала,  полуфиналы,  
матч   за   третье   место   и  финал   турнира.   Матчи   группы   B,   в   которой   выступят  
сборные  Канады,  Финляндии,  США,  Словакии,  Белоруссии,  Франции,  Германии  
и   Венгрии,   а   также   два   четвертьфинала   пройдут   в   Санкт-Петербурге   в   СК  
"Юбилейный".  
Олимпийские  зимние  игры  XXIII  в  Южной  Корее  пройдут  с  9  по  25  февраля  2018  
года.    

http://tass.ru/sport/3195424  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Бизнес  Online  (business-gazeta.ru),  Казань,  12  апреля  2016  
•   Бизнес  Online  (business-gazeta.ru),  Казань,  12  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  12  апреля  2016  

•   Газета.Ru,  Москва,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Автор  идеи:  Юрий  Гагарин  -  последний  всенародный  герой,  название  
Кубка  КХЛ  прижилось  (ТАСС,  Москва,  12  апреля  2016)  
По  мнению  автора  идеи,  Владимира  Жидкова,  "фигура  Гагарина  олицетворяет  
не  только  спортивную  составляющую,  но  и  прорыв,  и  национальную  гордость"  
Космонавт  Юрий  Гагарин  стал  последним  всенародным  героем  в  России,  идея  
назвать   его   именем   главный   трофей   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)  
однозначно   прижилась.   Такое   мнение   в   разговоре   с   корреспондентом   ТАСС  
высказал  автор  идеи  Владимир  Жидков.  
Во  вторник  отмечается  55-летие  первого  полета  человека  в  космос.  В  2008  году  
при   создании   КХЛ   было   принято   решение   назвать   Кубок,   вручаемый  
победителю   плей-офф,   именем   Гагарина.   Идея   принадлежала   известному  
гляциологу,   доктору   географических   наук,   профессору,   автору   большого  
количества   справочников   по   истории   отечественного   хоккея,   одному   из  
создателей  нынешней  статистической  базы  КХЛ  Владимиру  Жидкову.  
"Это  было  в  феврале  2008  года,  когда  создавалась  Континентальная  хоккейная  
лига.  Изначально  хотели  назвать  трофей  именем  Анатолия  Тарасова.  Я  сразу  
возразил,   учитывая   непростые   отношения   между   нашими   болельщиками.  
Можете  представить  себе,  что   "Спартак"  выиграет  Кубок  Тарасова?  Это  сразу  
вызвало  бы  какой-то  диссонанс.  Нужна  была  фигура,  которая  бы  не  вызывала  
отторжения  и  могла  бы  сыграть  объединяющую  роль.  Я  подумал  и  мне  в  голову  
пришел  ролик,   где  Гагарин  играет  в  хоккей.  Фигура  Гагарина  олицетворяет  не  
только   спортивную   составляющую,   но   и   прорыв,   и   национальную   гордость.  



  

  

Можно  сказать,  что  он  стал  нашим  последним  всенародным  героем.  Гагарин   -  
гражданин   мира,   и   это   было   важно,   учитывая,   что   КХЛ   задумывалась   как  
международная  лига.  Я  не  настаивал,  понимал,  что  будет  много  вопросов.  Тем  
не   менее   идею   практически   сразу   одобрили,   она   понравилась   первому  
президенту  лиги  Александру  Медведеву",  -  сказал  Жидков.  
По  словам  Жидкова,  вариант  с  образом  Гагарина  стал  для  него  озарением.  "В  
какой-то  мере  меня  вдохновило  и  то,  что  я  живу  на  площади  Гагарина  и  каждый  
день  вижу  памятник,  который  устремлен  ввысь.  Кроме  того,  памятник  находится  
на  одной  прямой  с  МГУ,  который  в  свое  время  был  символом  восстановления  
страны",  -  отметил  Жидков.  
"Сейчас,   по   прошествии   времени,   можно   однозначно   сказать,   что   идея  
прижилась,  все  легло  на  одну  хорошую  конву",  -  заключил  Жидков.  
Кубок  Гагарина  сделан  из  серебра  925-й  пробы,  снаружи  покрыт  позолотой.  На  
лицевой   стороне   выгравировано   изображение  Юрия   Гагарина   в   скафандре   и  
летящая  комета,  а  с  другой  стороны  изображен  хоккеист.  По  кругу  он  украшен  
маленькими  шайбами,  на  которых  гравируются  имена  команд-  победителей.  На  
днище  кубка  изображена  эмблема  КХЛ.    

http://tass.ru/sport/3197136  

К  заголовкам  сообщений  
Генменеджер  "Йокерита":  в  клубе  не  обсуждают  возможность  покинуть  
КХЛ  (ТАСС,  Москва,  12  апреля  2016)  
"Мы  ставим  целью  на  следующий  сезон  стать  лучше,  чем  были",  -  сказал  ТАСС  
представитель  клуба  из  Хельсинки  Яри  Курри  
В   клубе   "Йокерит"   не   обсуждают   возможность   покинуть   Континентальную  
хоккейную   лигу   (КХЛ)   и   вернуться   в   состав   финской   лиги.   Об   этом   сообщил  
ТАСС  генеральный  менеджер  хельсинкской  команды  Яри  Курри.  
"Никаких   разговоров   о   возвращении   "Йокерит"   в   Финляндию   не   было.   Может  
быть,  только  в  СМИ",  -  сказал  он.  
По  его  словам,  текущий  сезон  в  КХЛ,  однако,  действительно  стал  для  команды  
"большим  разочарованием".  В  регулярном  чемпионате  "Йокерит"  занял  второе  
место   в   таблице   Западной   конференции,   но   в   плей-офф   выбыл   из   борьбы   в  
первом  же  круге.  
"Было   неприятно   так   рано   вылететь   из   плей-офф.   Цели   и   ожидания   были  
несколько   иными.   В   самое   неподходящее   время   у   нас   было   слишком   много  
травмированных  игроков,  которых  было  трудно  заменить.  И  тем,  кто  оставался  
в  строю,  приходилось  работать  на  полную",  -  посетовал  Курри.  
Новым  главным  тренером  "Йокерит"  в  новом  сезоне  КХЛ  будет  Юкка  Ялонен  и,  
полагает  генменеджер,  он  продолжит  традицию  качественной  работы  финских  
тренеров   в   команде.   "Конечно,   мы   ставим   целью   на   следующий   сезон   стать  
лучше,   чем   были.   Время   покажет,   как   сложится   команда   и   что   из   этого  
получится",  -  заключил  он.  
К   настоящему   моменту   "Йокерит"   уже   имеет   контракты   с   18   игроками   на  
будущий  сезон.    

http://tass.ru/sport/3197406  

К  заголовкам  сообщений  
КХЛ:  судейство  

  
Вице-президент  ХК  "Металлург"  в  свой  юбилей  не  стал  жаловаться  на  
судейство  в  игре  с  ЦСКА  (ТАСС,  Москва,  12  апреля  2016)  



  

  

"Это  остановка  игры  и  удаление.  Таким  образом,  мы  должны  были  играть  "пять  
на   три".   В   свой   день   рождения   я   жалобу   отправлять   не   буду",   -   сообщил  
журналистам  Геннадий  Величкин  
Вице-президент  магнитогорского   "Металлурга"  Геннадий  Величкин   заявил,   что  
он   в   свой   юбилей   не   будет   подавать   жалобу   на   судейство   в   третьем   матче  
финала   Кубка   Гагарина   против   ЦСКА.   Об   этом   Величкин   сообщил  
журналистам.  
Во   вторник   Величкину   исполнилось   60   лет.   Накануне   "Металлург"   проиграл  
ЦСКА   в   овертайме   (2:3)   в   третьем   матче   финала   плей-офф   Кубка   Гагарина  
Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ).   Одним   из   ключевых   моментов   матча  
стало   нарушение   защитника   ЦСКА   Григория   Панина   против   форварда  
"Магнитки"  Владислава  Калетника.  Представители   "Металлурга"  неоднократно  
высказывались,   что   за   толчок   на   борт   игрок   ЦСКА   должен   был   быть   наказан  
пятиминутным  штрафом.  
"В   овертайме   Панин   по   чистой   случайности   не   сломал   пополам   Калетника.  
Дальше   все   развивалось   еще   смешнее   -   удаленный   Панин   не   поехал   в  
штрафной  бокс  из-за  как  бы  травмы.  И  потом  во  время  своего  уже  удаления  он  
вышел  в  меньшинстве.  Это  нонсенс.  Я  открыл  правила  игры  в  хоккей,  там  такая  
ситуация  предусмотрена  -  это  остановка  игры  и  удаление.  Таким  образом,  мы  
должны  были  играть   "пять  на   три".  Это   венец  всему   сказанному.  В   свой  день  
рождения  я  жалобу  отправлять  не  буду",  -  сказал  Величкин.  

http://tass.ru/sport/3196361  
К  заголовкам  сообщений  

Хоккеист  ЦСКА  Панин  должен  был  получить  еще  2  минуты  штрафа  в  
овертайме  -  Величкин  (Р-Спорт,  Москва,  12  апреля  2016)  
Защитник  ЦСКА  Григорий  Панин  должен  был  получить  еще  две  минуты  штрафа  
в   овертайме   третьего   матча   финала   Кубка   Гагарина   против   "Металлурга",  
заявил   вице-президент   магнитогорцев   по   хоккейной   деятельности   Геннадий  
Величкин.  
ЦСКА   в   понедельник   со   счетом   3:2   в   овертайме   победил   магнитогорский  
"Металлург"  в  третьей  игре  финала  Кубка  Гагарина  и  повел  в  серии  -  2-1.  На  75-
й   минуте   игры   Панин   получил   две   минуты   за   толчок   на   борт   форварда  
"Магнитки"   Владислава   Калетника,   однако   не   смог   сам   отбыть   штраф   из-за  
повреждения.  В  течение  минуты  после  возобновления  игры  Панин  уже  вышел  
на  лед  в  составе  бригады  меньшинства.  
"Панин  вышел  в  меньшинстве  на  собственном  удалении,  за  это  судьи  должны  
были   дать   ему   еще   две   минуты  штрафа.   Это   был   венец,   ключевой   эпизод   в  
ситуации",  -  сказал  Величкин  журналистам.  
"Мы   специально   открыли   правила,   и   там   такой   момент   предусмотрен:   это   -  
остановка   игры   и   двухминутное   удаление,   -   добавил   Величкин.   -   Мы   должны  
были  играть  "пять  на  три".  Не  берусь  судить,  ни  на  кого  жаловаться,  тем  более  
в  свой  день  рождения.  Панина  вообще  сначала  не  хотели  удалять,  хотя  он  по  
чистой   случайности   не   сломал   (Владислава)   Калетника   пополам.   Это   был  
венец  всему.  Но  нос  мы  не  вешаем  и  работаем  дальше".    

http://rsport.ru/hockey/20160412/912642489.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  12  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  12  апреля  2016  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
СДК  КХЛ  не  получал  от  судейского  комитета  материалов  по  удалению  
Панина  -  Каменский  (Р-Спорт,  Москва,  12  апреля  2016)  
Спортивно-дисциплинарный   комитет   Континентальной   хоккейной   лиги   (СДК  
КХЛ)  не  получал  от  судейского  комитета  материалов  по  нарушению  защитника  
московского   ЦСКА   Григория   Панина   в   овертайме   третьего   матча   финальной  
серии  Кубка  Гагарина  с  магнитогорским  "Металлургом",  сообщил  агентству  "Р-
Спорт"  глава  СДК  КХЛ  Валерий  Каменский.  
ЦСКА  в  понедельник  в  гостях  обыграл  "Металлург"  в  овертайме  со  счетом  3:2  и  
повел   в   серии   со   счетом   2-1.   В   овертайме   Панин   толкнул   в   борт   форварда  
уральцев   Владислава   Калетника,   получив   двухминутное   удаление.   Позже  
известный   комментатор   и   член  СДК  Сергей   Гимаев   заявил,   что   эпизод   будет  
рассмотрен,  при  этом  сам  пострадавший  сказал,  что  это  "игровой  момент".  
"На   данный   момент,   мы   не   получали   никаких   материалов   по   третьему   матчу  
финала,  в  том  числе  по  эпизоду  с  Паниным  и  Калетником,  -  сказал  Каменский  
по   телефону.   -  Сейчас  это  вопрос   к   судейскому   комитету:   они  рассматривают  
эпизод  и,  если  что-то  меняют,  присылают  это  в  СДК.  Пока  они  не  изменят,  этот  
прием  -  обычное  удаление,  в  котором  судьи  дали  обычное  наказание".  
Четвертый  матч  серии  пройдет  в  Магнитогорске  13  апреля.    

http://rsport.ru/hockey/20160412/912659064.html  

К  заголовкам  сообщений  
С.  Федоров:  судейство  в  серии  с  "Магниткой"  нормальное,  но  не  без  
погрешностей  (Чемпионат.com    ,  Москва,  12  апреля  2016  17:13)  
Главный  менеджер  ЦСКА  Сергей  Федоров   рассказал   о   подготовке   команды   к  
четвертой   игре   финальной   серии   Кубка   Гагарина   с   "Магниткой",   а   также  
поделился  мнением  о  работе  судей.    
"Настроение   вчера   было   праздничное,   а   сегодня   уже   рабочее.   Вчера   мы  
правильно   оценили   свои   погрешности   в   игре.   Дали   возможность   сопернику  
забить   первым.   Очень   тяжело   приходили   к   своей   первой   шайбе.   Никакой  
эйфории   сегодня   нет.   Обыкновенный   рабочий   день   с   анализом   вчерашней  
игры.  Завтра  будет   стандартная  подготовка,   которую  мы  делаем  в  день  игры.  
Мобилизация   всех   волевых   сил,   настраиваемся   на   борьбу.   Слабо   провели  
второй   период?   Я   с   вами   не   соглашусь.   Считаю,   что   все   три   периода   мы  
сыграли  правильно,  но  без  ошибки  во  втором  периоде  не  обошлось.  Потеряли  
игроков,  дали  возможность  сопернику  сделать  свое  дело.  60  лет  Величкину?  Я  
не  встречался  с  Геннадием  Ивановичем,  но  я  ему  отослал  очень  хорошую  смс,  
поздравил  с  юбилеем.  Я  ему  благодарен  за  все,  что  он  сделал  для  меня  и  моей  
семьи.   Хороший   день,   без   хоккея,   можно   отдаться   почетному   юбилею.   Мы  
желаем  ему   здоровья,   всех  благ,   долгих  лет  жизни.  Чтобы  он   помогал  нашей  
лиге  становиться  лучше  изо  дня  в  день  и  из  года  в  год.    
Как  прокомментирую  судейство?  Со  всеми  погрешностями  последних  трех  игр,  
на  мой  взгляд,  судейство  нормальное.  Но  без  погрешностей  и  неточностей  не  
обошлось.   У   нас   играют   две   хорошие   команды,   которые   не   просто   так   в  
финале.   На   собрании   с   представителями   лиги   и   "Магнитки"   мы   разбирали  
несколько   эпизодов,   но   они   конкретные.   По   большим   штрафам,   грубости   и  
грязи.   Двухминутные   удаления   мы   не   разбирали.   Но   те   двухминутные  
удаления,   которые  привели   к  большим  штрафам,  были  упомянуты.  Нам  четко  
сказали:  жестко  и  быстро  -  не  вопрос.  Грубость  и  грязь  будут  наказываться.  Мы  
поняли,  что  отобраны  лучшие  судьи,  у  них  есть  свой  рейтинг,  они  тоже  люди.  У  



  

  

них   работа,   и   у   нас   работа",   -   приводит   слова   Федорова   корреспондент  
"Чемпионата"  Павел  Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2433144-s-fjodorov-sudejstvo-v-serii-s-
magnitkoj-normalnoe-no-ne-bez-pogreshnostej.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  12  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  12  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  

Рьянов:  "Чайка"  постарается  найти  слабые  стороны  в  игре  "Локо"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  12  апреля  2016  16:23)  
Главный   тренер   "Чайки"   Вячеслав   Рьянов   поделился   ожиданиями   от  
финальной  серии  розыгрыша  Кубка  Харламова  с  "Локо".  
"Серия  с  "Динамо"  получилась  тяжелая.  У  "Динамо",  как  и  у  нас,  был  сложный  
путь  к  этому  полуфиналу,  они  играли  очень  хорошо,  агрессивно.  В  целом  серия  
понравилась,   поздравляю   динамовцев   с   бронзовыми   наградами,   у   них   был  
очень  хороший  сезон.  Начали  мы  тяжеловато,  проиграли  первый  матч  в  Санкт-
Петербурге,   но   потом   ребята   собрались,   начали   выполнять   тренерское  
задание,  играли  дисциплинированно,  на  результат  и  в  итоге  добились  победы.  
Я  очень  благодарен  своим  хоккеистам  за  самоотдачу  и  рад,  что  мы  второй  год  
подряд  добиваемся  хороших  результатов.  Не  думаю,  что  дело  в  опыте,  просто  
так   сложилась   серия.   Здесь   многое   зависит   от   начала.   Со   "Снежными  
Барсами",  например,  были  неудачные  первые  матчи,  "Реактор"  здорово  играл,  
поэтому   там   все   решалось   в   пятых   матчах.   В   полуфинальной   серии   только  
первый   матч   у   нас   не   получился.   Вторая   игра   в   Санкт-Петербурге   и   два  
домашних  матча  команда  провела  здорово.  
Мы   знаем,   что   у   нас   серьезнейший   соперник.   В   Ярославле   одна   из   лучших,  
если  не  лучшая  хоккейная  школа  в  России,  множество  воспитанников  играют  за  
ведущие   коллективы   страны.   Молодежная   команда   -   также   одна   из   лучших.  
Мощное  нападение,  надежная  защита,  отличный  вратарь  -  они  не  просто  так  из  
года  в   год  занимают  ведущие  позиции  в  молодежном  хоккее.  Мы  обязательно  
будем   готовиться,  разбирать  матчи   "Локо"  и  подбирать   ключи  к  этой  команде.  
Постараемся  обыграть  их  еще  раз.  
Надеюсь,   команды   и   в   том   числе   лидеры   покажут   результативный   хоккей,  
который   понравится   болельщикам   и   самим   хоккеистам.   Все-таки   для   игроков  
очень  важно  получать  удовольствие  от  того,  чем  они  занимаются.  На  взрослом  
уровне  эти  ребята  играют  не  так  много,  а  здесь  они  лидеры,  соответственно,  и  
спрос   другой.   Но   это   и   правильно,   хоккеисты   должны   чувствовать  
ответственность,   особенно   это   важно   в   таком   возрасте.   Игры   плей-офф   -  
отличная  проверка  на  прочность.  
Будем  готовиться,  постараемся  найти  слабые  стороны  в  игре  "Локо".  Не  сказал  
бы,   что  мы   так  много   забиваем,   "Чайка"   сыграла  больше  матчей,   ярославцам  
же  хватило  трех  матчей,  чтобы  преодолеть  барьер  полуфинала.  Они  вообще  в  
этом  плей-офф  только  один  матч  проиграли,  что  опять-таки  о  многом  говорит.  С  
самоотдачей   у   нас   все   в   порядке,   в   команде   есть   кому   повести   за   собой  
партнеров  даже  с  таким  неуступчивым  соперником.  



  

  

Защищать   титул   намного   сложнее.   Тем   более   что   в   межсезонье   команда  
существенно   изменилась,   пришло   много   новых   игроков.   По   ходу   сезона   мы  
попробовали  новые  сочетания,  хоккеисты  находились  в  разных  кондициях,  что  
также   добавляло   проблем.   Ну   и   самое   главное,   на   чемпиона   всегда   особый  
настрой,   и  мы  это  прочувствовали  в   полной  мере.  Ни  одна  победа  не  далась  
легко,  против  "Чайки"  всегда  играют  с  максимальным  настроем.  Впереди  у  нас  
самое  сложное  испытание.  
Хочу   поблагодарить   болельщиков,   которые   заполняют   трибуны   не   только   во  
время   плей-офф,   но   и   в   регулярном   чемпионате.   Их   поддержка   чувствуется  
всегда.  А  уж  в  играх  на  вылет  во  дворце  всегда  битком  и  трибуны  не  стихают  ни  
на  минуту.  Отдельных   слов   благодарности   заслуживает   руководство   команды  
"Торпедо",  которое  организует  развлекательную  программу  и  на  матчах  помимо  
непосредственно   хоккея,   проходит   множество   мероприятий,   которые  
привлекают   много   молодежи   и   новых   болельщиков.   Ну   а   когда   игроки   видят  
такую   поддержку,   они   выходят   на   лед   и   играют,   что   называется,   душой   и  
сердцем,   стараются   порадовать   зрителей   победой.   Это   взаимная   любовь",   -  
цитирует  Рьянова  пресс-служба  МХЛ.    

http://www.championat.com/hockey/news-2433090-rjanov-chajka-postaraetsja-najti-
slabye-storony-v-igre-loko.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  12  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
Величкин:  не  хочется,  чтобы  кто-то  вмешивался  в  серию  "Магнитки"  с  
ЦСКА  (Чемпионат.com    ,  Москва,  12  апреля  2016)  
Вице-президент   "Магнитки"   Геннадий   Величкин   прокомментировал   ход  
финальной   серии   Кубка   Гагарина,   борьбу   обеих   команд   и   заявил   и   разборе  
спорных  эпизодов.  Напомним,  ЦСКА  ведет  в  серии  с  "Магниткой"  -  2-1.    
"Не  хочется,  чтобы  кто-то  вмешивался  в  серию  "Магнитки"  с  ЦСКА.  Много  на  эту  
тему  происходит  дискуссий.  Иногда  бывает,  что  тем,  кто  попадает  под  это,  тем  
обидно.  Нам  немножко  вчера  было  обидно.  Я  не  берусь  судить  и  разбирать  эту  
игру,   работу   арбитров.  Сейчас   этим  делом   занимается   наш   тренерский  штаб.  
Готовясь  к  игре,  разбирают  эпизоды.  Что  мы  сделали  неправильно,  что  очень  
хорошо  сделал  соперник.    
Идет  сумасшедшая  борьба.  Мы  знаем  силу  и  мощь  Саши  Радулова,  знаем  силу  
всех   остальных.   Андронова,   Любимова,   француза,   других   иностранных  
легионеров.  Но  мы  знаем  силу  и  своих  ребят.  Не  только  Мозякина,  Зарипова  и  
Коваржа,   но   и   силу   Дениса   Платонова,   Богдана   Потехина,   Косова,   который  
сильно   добавил.   Несмотря   на   тяжелую   травму,   он   мужественно   выходит   на  
лед",   -   приводит   слова   Величкина   корреспондент   "Чемпионата"   Павел  
Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2432872-velichkin-ne-hochetsja-chtoby-
kto-to-vmeshivalsja-v-seriju-magnitki.html  

К  заголовкам  сообщений  
Бирюков:  может,  ЦСКА  ждет,  что  мы  пойдем  на  провокации?  Нужна  
холодная  голова  (Чемпионат.com    ,  Москва,  12  апреля  2016)  



  

  

Защитник   магнитогорского   "Металлурга"   Евгений   Бирюков   прокомментировал  
ход  серии  с  ЦСКА,  разную  трактовку  судьями  хоккейных  правил  и  заявил,  что  в  
любой  ситуации  необходимо  быть  с  холодной  головой.    
"Поздравили   Геннадия   Ивановича   Величкина   с   днем   рождения,   надеемся,  
завтра  сделаем  подарок.  Было  собрание  среди  всей  команды.  Серия  с  ЦСКА?  
Это   финал,   тут   выбрать   нечего.   Надо   выходить   и   играть,   лучше   не   будет.  
Больше   ничего   не   остается.   Судейство?   Можно   предупреждать,   как   играть,  
если  ты  знаешь  конкретно,  за  что  дают,  а  за  что  нет.  А  тут  ты  не  знаешь,  что  
делать  в  одной  и  другой  ситуации.  По-разному  все  трактуется.    
  Радулов  бьет  Мозякина?  Это  игра,   плей-офф.  Лишние  эмоции  расплескивать  
не  стоит.  Может  быть  они  этого  ждут,  чтобы  мы  пошли  на  провокации?  И  сами  
завелись.   Нужно   быть   с   холодной   головой",   -   приводит   слова   Бирюкова  
корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2432896-birjukov-mozhet-cska-zhdjot-
chto-my-pojdjom-na-provokacii-nuzhna-holodnaja-golova.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Геннадий  Величкин:  "Все  звездные  игроки  "Питтсбурга"  болеют  за  
"Магнитку"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  12  апреля  2016)  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   признался,  
что   экс-игрок   магнитогорцев   Евгений   Малкин   при   удобном   случае  
организовывает  просмотр  матчей  финала  Кубка  Гагарина  с  одноклубниками  по  
"Питтсбургу".   Также  функционер   допустил,   что   звездные   игроки   американской  
комнады   болеют   в   серии   с   ЦСКА   за   "Магнитку".   Напомним,   что   в  
противостоянии  ведут  армейцы  (2-1).    
-  Согласны  с  тем,  что  в  понедельник  "Магнитка"  отдала  свою  игру?    
-  У  нас  судьба  такая  -  у  клуба,  команды,  меня  самого.  Слишком  легко  и  просто  
ничего  не  бывает,  и  это  продолжается  уже  20  лет.  Вспомните  и  памятный  гол  от  
"Динамо",   забитый   броском   через   всю   площадку,   и   первый   домашний   матч   в  
Евролиге,  закончившийся  поражением  от  "Спарты"  со  счетом  3:7.  Но  потом  мы  
смогли  собраться  и  проявить  себя.  
Нынешняя   ямка,   попавшаяся   на   пути,   нас   только   раззадорит.   Меня   точно  
раззадорила.  Знаю,  что  Женя  Малкин  следит  за  нашими  матчами.  Более  того,  
если   есть   возможность,   то   он   организовывает   просмотры   игр   у   себя   в   клубе.  
Все   звездные   игроки   "Питтсбурга"   смотрят   и   болеют   за   нас,   скорее   всего.  Не  
хочется,   чтобы   кто-то   вмешивался  в  борьбу.  Иногда   кому-то  достается,   вчера  
нам  было  обидно.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/987877/  

К  заголовкам  сообщений  
Удар  Панина  является  игровым  моментом,  хотя  ему  не  нужно  было  так  
толкать  -  Калетник  (Р-Спорт,  Москва,  12  апреля  2016)  
Толчок   на   борт   со   стороны   защитника   московского   ЦСКА   Григория   Панина   в  
овертайме   третьего  матча  финальной  серии  Кубка  Гагарина  являлся  игровым  
моментом,   хотя   армейцу   и   не   стоило   с   такой   силой   проводить   прием,   заявил  
пострадавший   в   том   моменте   нападающий   магнитогорского   "Металлурга"  
Владислав  Калетник.  
В  понедельник  "Магнитка"  дома  проиграла  московскому  ЦСКА  (2:3  в  овертайме)  
в   третьем  матче  финала  Кубка   Гагарина.  Армейцы  ведут   в   серии  до   четырех  
побед  со  счетом  2-1.  В  овертайме  Панин  толкнул  Калетника  на  борт,  получив  за  



  

  

нарушение  двухминутное  удаление.  Момент  будет  разобран  на  заседании  СДК  
КХЛ.  
"Момент   игровой.  Я   сам   неправильно   развернулся   спиной   к   игроку   и   лицом   к  
борту,  -  сказал  Калетник  журналистам.  -  Это  -  игровой  момент,  игра  же  жесткая.  
И  я  не  удержал  равновесие.  Виноват  сам,  что  так  подстроился,  но,  думаю,  что  и  
Панину   не   надо   было   так   сильно   толкать   на   борт.   Все   со   мной   нормально,  
доктора   помогли   мне   восстановиться.   Мне   поставили   диагноз   прямо   здесь,  
никуда  не  ездил".  
"Вообще,   ЦСКА   -   молодцы,   надо   отдать   им   должное.   Они   жестко   действуют  
против  любого   соперника,  мы  этого  ожидали  и   готовились   к   такой  игре.  И   так  
будет   продолжаться,   мы   готовы   на   100%,   -   добавил   хоккеист.   -   Что   касается  
драки,   то   сложился   определенный   момент.   Мне   показалось,   что   (Сергею)  
Мозякину  был  удар  в  голову,  и  я  решил  заступиться.  Потому  что  против  наших  
лидеров  не  должны  так  играть".    

http://rsport.ru/hockey/20160412/912653019.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Михайлов:  у  Да  Косты  голевое  чутье  лучше,  чем  у  других  (Чемпионат.com    
,  Москва,  12  апреля  2016)  
Двукратный   олимпийский   чемпион,   заслуженный   тренер   России   Борис  
Михайлов   поделился   своим  мнением   о   развитии   событий   в  финальной   серии  
Кубка  Гагарина  между  ЦСКА  и  магнитогорским  "Металлургом".  
"Каждая  игра   -   это   новый  бой,   и   все  матчи   не   похожи  друг   на  друга.  Что  мне  
нравится   -   каждая   из   команд   показывает   хороший   хоккей.   И   ЦСКА,   и  
"Металлург"  в  тактическом  плане  играют  по-разному.  
Почему   ЦСКА   не   обыгрывает   "Металлург"   в   одну   калитку,   как   это  
предсказывали   эксперты?   Вот   спросите   тех,   кто   это   предсказывал!   Не   может  
такого   быть,   чтобы   лучшие   команды   КХЛ   играли   в   одну   калитку.   По   крайней  
мере,  для  меня  это  смешно.  
  Что  касается  удачной  игры  "армейцев"  в  меньшинстве,  то,  видимо,  они  очень  
много  разбирали  сильные  стороны  тех  игроков  "Металлурга",  которые  выходят  
на   реализацию   численного   преимущества.   Очевидно,   что   главные   козыри  
"Магнитки"  были  нейтрализованы.  
Благодаря  чему  Да  Косте  удается  забрасывать  решающие  шайбы?  Я  не  вижу  в  
этом  ничего  сверхъестественного.  Просто  человек  имеет  лучшее  голевое  чутье,  
чем   другие",   -   передает   слова   Михайлова   корреспондент   "Чемпионата"  
Владислав  Уткин.  

http://www.championat.com/hockey/news-2432912-mihajlov-u-da-kosty-golevoe-
chute-luchshe-chem-u-drugih.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сергей  Гимаев:  Запад  сильнее  Востока,  но  "Магнитка"  держится  (Kp.ru,  
Москва,  12  апреля  2016)  
Известный  хоккейный  комментатор  -  о  финальной  серии  Кубка  Гагарина  



  

  

-   Вот   наконец-то   в   финальной   серии   Кубка   Гагарина   сошлись   победители  
Востока   -  магнитогорский   "Металлург"  и  Запада   -  ЦСКА.  Можно  ли  по  первым  
трем  матчам  сказать,  какая  половина  нашего  чемпионата  сильнее?    
-   Западная   конференция   сейчас   значительно   сильней.   Там   концентрация  
лучших   игроков   и   попасть   в   плей-офф   на   Западе   в   разы   сложнее.   Но   на  
Востоке  есть  несколько  мощных  команд,  таких  как  "Металлург"  (  Магнитогорск  ),  
"Ак   Барс",   "   Салават   Юлаев"   и   "Авангард",   которые   и   по   финансам   и   по  
структуре  клуба  очень  сильные.  
-  То  есть,  "Магнитка"  держит  сейчас  удар  Запада?    
-  Абсолютно.  Я  даже  не  ожидал,  насколько  хорошо  будет  играть  Магнитогорск  и  
сможет   навязать   ЦСКА   такую   борьбу.   Думал,   что   ЦСКА   задавит   мощью,  
скоростью,   напором.   Вот   второй   и   третий   матч   Магнитогорск   провел   очень  
сильно.  
-   Но   третий   матч   все   же   проиграл   в   овертайме   -   2:3...   Досадное   получилось  
поражение.    
-   Все   очень   расстроились.   Я   со   многими   людьми   общался,   разочарование  
просто   колоссальное.   С   другой   стороны,   что   вы   хотите,   ЦСКА   забил   в  
большинстве   шесть   шайб,   а   Магнитогорск   ни   одной.   То   же   самое   было   и   в  
серии  со  СКА.  Да  и  в  меньшинстве  армейцы  играют  здорово.  Слвом,   главный  
козырь  ЦСКА  -  это  игра  в  неравных  составах.  
-   Шайба,   которую   с   с   центра   поля   пропустил   вратарь   "Магнитки"   Кошечкин,  
сломала  игру?    
-  Не  сломала,  а  изменила  ход  игры,  потому  что  Магнитогорск  до  этого   как  бы  
играл  очень  неплохо.  Роковая  ошибка...  
-   Сейчас   параллельно   наша   сборная   в   Новогорске   начала   подготовку   к  
чемпионату  мира,   куда  уже  вызвали  восемь  хоккеистов  из  НХЛ.  А  сколько,  на  
ваш   взгляд,   потенциальных   кандидатов   в   сборную   выступает   в   финальной  
серии?    
-  Думаю,  человек  6-8  человек.    

http://www.kp.ru/daily/26515/3532511/  

К  заголовкам  сообщений  
Евгений  Дадонов:  от  сборной  России  стоит  ждать  победы  не  только  на  
ЧМ,  но  и  на  ОИ  (Р-Спорт,  Москва,  12  апреля  2016)  
Нападающий   сборной   России   по   хоккею   и   санкт-петербургского   СКА   Евгений  
Дадонов  в  интервью  корреспонденту  "Р-Спорт"  Тарасу  Барабашу  рассказал  об  
ожиданиях   от   домашнего   чемпионата   мира,   вспомнил   заокеанский   этап  
карьеры,  рассказал  о  главных  качествах  форварда  "Чикаго"  Артемия  Панарина  
и  подчеркнул,  что  с  большим  уважением  относится  к  труду  журналистов.    
-   Евгений,   вы   производите   впечатление   очень   спокойного   человека   в  
раздевалке,  в  целом  за  пределами  льда.  Как  вам  удается  перевоплощаться  в  
настоящего   бойца   на   площадке,   где   вы   никому   не   даете   спуску?  Получается,  
есть  два  разных  Дадонова...    
-   Бесспорно,   конечно.   На   льду   эмоций   намного   больше.   Да,   в   жизни   я   более  
спокойный,  может  быть,  потому  что  много  эмоций  оставляю  на  льду,  и  в  жизни  
уже  экономный  режим  эмоций  включается,  если  так  можно  выразиться.  Может,  
возраст   такой,   старше   люди   становятся.   Когда   нет   тренировок   долго   или   в  
отпуске,  бывает  так,  что  эмоции  выплескиваешь  не  туда,  куда  нужно.  
-  В  марте  ходили  слухи  о  вашем  отъезде  в  НХЛ,  после  чего  вы  их  опровергли.  А  
вы  ведь  уже  играли  в  этой  лиге.  Чему  научились  в  Северной  Америке?    



  

  

-   Это   большой   опыт:   попробовать,   посмотреть.   Опыт   игры,   самого   подхода   к  
хоккею.   Было   достаточно   интересно   мне   сравнить   как   в   России,   как   там,  
почувствовать   это   на   себе.   Наверное,   самое   главное,   в   чем   я   поменялся   с  
приездом  туда  -  это  самостоятельность.  До  этого  я  жил  в  Челябинске  всегда  у  
родителей,  семья  под  боком  была.  А  туда  уехал  один  и  столкнулся  со  многими  
бытовыми  проблемами.  Такими,  которые  не  приходилось  решать  самому.  В  20  
лет  сделал  такой  шаг  во  взрослую  жизнь  и  повзрослел.  
-   Мой   друг,   корреспондент   из   Челябинска   Семен   Галькевич,   интересуется:  
после   "Трактора"   насколько   сложно   сразу   адаптироваться   в   США?   Как   с  
английским  у  вас  было?    
-  Сложно  было  первые  пару  месяцев.  Когда  я  уже  знал,  что  поеду,  попытался  
позаниматься   с   репетитором   немного.   Когда   приехал,   понял,   что   это   не   то.  
Когда  приезжаешь  и  уже  там  общаешься...  Сложнее  мне  было  намного.  Прошло  
два  месяца,  адаптировался,  стал  больше  понимать.  К   концу  первого   года  уже  
мог  спокойно  объяснить,  что  мне  нужно.  Не  скажу,  что  я  на  100%  выучил  язык,  
это  сложно,  если  ты  не  всю  жизнь  там  живешь.  Но  к  концу  первого  года  более  
или  менее  спокойно  уже  мог  объясниться  и  сказать,  что  мне  нужно.  
-  Был  такой  игрок,  который  больше  всего  поддержал  и  стал  проводником  в  мир  
американской  жизни?    
-  Конечно,  первый  год,  когда  в  фарм-клубе  играл,  мы  снимали  дом  с  вратарем  
из   Канады,   Тайлором.   Он   мне   очень   помогал   во   всем.   И   слова   мне   все  
объяснил,  мы   пытались   общаться.  Наверное,   благодаря   ему   удалось   освоить  
язык.  
-  Когда  вернулись  в  КХЛ  из-за  океана,  каким  было  первое  впечатление  о  лиге?    
-   На   самом   деле,   когда   уезжал,   сыграл   только   первый   сезон   КХЛ.   А   когда  
вернулся,   увидел,   что   лига   сделала   большущий   шаг.   Можно   сказать,   когда  
первый  сезон  КХЛ  был,  сложно  было  еще  назвать  КХЛ  сильной  лигой.  В  первый  
сезон  только  становилась  на  ноги  лига.  Много  средств  было  вложено  в  КХЛ,  она  
сделала  большой  рывок  за  несколько  первых  лет.  И   когда  я  приехал,  увидел,  
что  лига  выросла  сильно  не  только  в  плане  хоккея,  а  именно  в  организационных  
вопросах.  К  тому  же  появилось  много  сильных  игроков.    
-  Как  вы  оказались  в  СКА?  Именно  в  этой  команде  ваша  игра  засверкала  всеми  
красками,  а  плей-офф  КХЛ  прошлого  сезона  вообще  стал  звездным  часом,  так  
считаю.  Вы  же  забросили  больше  всех  и  выиграли  Кубок  Гагарина...    
-   Все   очень   просто   на   самом  деле,   с   Донецком   у  меня   был   контракт,   и   когда  
весной  2014  года  начались  все  эти  военные  действия,  было  принято  решение,  
что   команды   не   будет.   И   уже   руководство   клубов   между   собой   этот   вопрос  
решило.  Мне  просто  позвонили  и  сказали,  что  я  перехожу  в  СКА.  Мне  не  надо  
было  думать,  просто  обрадовался  -  это  хороший  клуб.  
Киев  -  русский  город    
-  Я  бывал  в  Донецке,  где  вы  играли.  Это  же  русский  город,  наш...    
-  Да,  конечно.  Я  и  в  Киеве  много  раз  был  и  скажу,  что  и  Киев  -  русский  город.  
Донецк  мне   очень   нравился.  Это   уже   неотъемлемая   часть  моей  жизни,   город  
стал  мне  как  родной.  
-  Впереди  домашний  чемпионат  мира.  Предыдущий,  который  9  лет  назад  был,  
стал   шагом   к   возрождению   сборной   России   и   ее   результатов.   После   той  
московской   бронзы   своими   глазами   видел   триумф   нашей   команды   в   Канаде,  
Швейцарии.   Какие   ожидания   сейчас?  Нет   ли   сожаления,   что   только   в  Москве  
сыграет  сборная  России?    
-   В   принципе,   сожалений   нет.   Организаторы   решили,   где   играть.   Безусловно,  
задача   у   сборной   -   выигрывать.   У   нашей   хоккейной   команды   всегда   цель   -  



  

  

первое  место.  Считаю,  что  российские  хоккеисты  все  без  исключения  должны  
проявить  свои  лучшие  качества  на  домашнем  чемпионате  мира.    
-  Обладает  ли  сборная  России  всем  необходимым,  чтобы  перебить  результат  
Олимпиады  в  Нагано?  Серебро   -  пока  лучший  наш  результат  на  Олимпийских  
играх,   золото   брали   команды   СССР   и   СНГ.   Тем   временем   руководство   СКА  
заявило   о   намерении   сохранить   вас   с   Вадимом  Шипачевым  до  Олимпиады   в  
Южной  Корее  -  можно  наигрывать  и  наигрывать  связи.  Выиграете  золото?    
-  Думаю,  ждать  стоит,  почему  нет?  Олимпиада  -  такой  же  скоротечный  турнир,  
как   и   чемпионат  мира.  Я   думаю,   что   у  России   сильная   команда   всегда   была:  
без   разницы,   из  НХЛ   игроки   или   из   КХЛ.  Всегда   есть  шанс   у   сборной  России  
выиграть.  Болельщикам  стоит  верить  в  команду  и  болеть  за  нее.  
-   У   вас   есть   возможность   нынешней   первой   тройкой   СКА   сыграть   на  
чемпионате  мира  в  Москве.  Дадонов  -  Шипачев  -  Гусев!  Вы  же  так  мастерски  в  
большинстве  действуете...  Кстати,  как  Никита  влился  в  коллектив?    
-  Это  от  него  во  многом  зависело.  Команда  у  нас  достаточно  дружная:  к  любому  
хоккеисту   все   относятся   хорошо.   И   уже   от   человека   зависит,   как   он   сможет  
влиться   в   коллектив.  Никита   -   такой  парень,   что  он   спокойно  и  без   стеснения  
влился  в  команду.  Считаю,  что  смог  проявить  свои  лучшие  качества  на  льду.    
-  Неприятный  вопрос.  Вот  ваша  тройка  так  легко  разделалась  с  "Локомотивом"  
и  "Динамо"  в  плей-офф,  а  в  четырех  играх  против  ЦСКА  не  набрала  ни  одного  
очка.  ЦСКА  целенаправленно  выключал  ваше  звено,  было  такое  ощущение?    
-  Можно  сказать,  что  они  всю  команду  выключили.  Мы  всего  три  гола  забили  за  
четыре  игры.  Что-то  не  пошло  у  нас  у  всех,  я  считаю.  Всем  было  тяжело  играть  
с  ЦСКА.  Так  получилось,  что  ЦСКА  выиграл  -  они  были  сильнее  в  этом  году.  
Панарин  может  объяснить  все  любому,  даже  не  владея  языком    
-   Знаю,   что   вы   поддерживаете   отношения   с   Артемием   Панариным,   который  
прежде  играл  с  вами  в  тройке  вместо  Гусева.  Как  оцените  его  дебютный  сезон  в  
НХЛ?    
-  Все,  что  я  сказал  про  Никиту  Гусева,  можно  отнести  и  к  Артемию.  Он  влился  в  
коллектив.  Зная  Артемия,  скажу,  что  он  отличный  хоккеист,  отличный  парень.  И  
характер  его:  особенности  у  него  есть,  открытый  он  человек.  Панарин  такой,  что  
он  даже  без  английского  языка  все  всем  может  объяснить  на  русском.  Я  не  мог  
сказать  точно,  что  так  получится,  что  столько  очков  наберет,  но  надеялся,  что  
сезон  будет  хороший.  И  он  доказал  всем.  
-  Насколько  не  хватало  Ильи  Ковальчука  команде  в  плей-офф?    
-  Я  не  знаю,  почему  такая  ситуация  получилась,  не  могу   комментировать.  Но,  
конечно,  Илья  -  хоккеист  и  парень  отличный,  как  капитан  он  хорош,  лидер,  дух  
боевой   -   все   это   в   нем   присутствует.   Я   считаю,   что   он   может   помочь   любой  
команде   и   нам   мог   бы   помочь   на   чемпионате   мира.   С   ним   приятно   играть   в  
хоккей  и  находиться  в  одной  команде.    
-  Вас  не   выводит  из   себя,   когда  появляются  в  СМИ  сообщения  о   том,   что   вы  
вернетесь  в  НХЛ,  покинете  СКА?    
-  Нет.  Как  это  может  вывести  из  себя?  Я  же  знаю  свою  ситуацию.  Кто-то  что-то  
скажет...  Он  не  может  лучше  меня  знать,  правильно?  Так  что  все  спокойно.  
Сборная  России  уважает  труд  журналистов    
-   Что   бы   вы   пожелали   российским   журналистам?   Сильно   они   отличаются   от  
американских?    
-   Трудный   вопрос.   Мне   кажется,   все,   кто   занимается   этим   делом   -  
профессионалы.   Может,   люди   по   характеру   разные,   поэтому   задают   разные  
вопросы.  Каждый  человек  индивидуален  что  в  России,  что  в  США.  Это  работа  
журналистов,  а  наша  работа   -  общаться  с  ними.  Это  часть  нашей  профессии.  
Журналисты  профессионалы  и  там,  и  у  нас.  



  

  

-   А   вот   сборная   России   по   футболу   после   товарищеского   матча   в   Париже  
проигнорировала   СМИ.   Такого   не   будет   с   нашей   хоккейной   сборной   на  
домашнем  ЧМ?    
-   Уважаем   труд   журналистов!   Может,   в   целях   безопасности   что-то   было  
сделано  в  Париже.  Не  думаю,  что  наши  футболисты  просто  взяли  и  отказались.  
Думаю,  они  относятся  так  же,  как  и  мы.    
-   Знаю,   что   у   вас   пополнение   в   семье   -   сын.   Хотели   бы,   чтобы   он   пошел   по  
вашим  стопам?    
-   Посмотрим,   он   еще   очень-очень   маленький   пока   для   этого.   Возможно.  
Наверное,  я  бы  хотел,  но  от  него  будет  зависеть.  
-  У  меня  племяннику  в  августе  три  года  будет.  Посоветуйте,  когда  лучше  на  лед  
уже  пойти.    
-  Мое  личное  мнение  -  он  должен  сам  захотеть.  Знаю,  некоторые  в  три  встают,  
некоторые  в  шесть.  И   кто-то   вырастает   хорошим  хоккеистом,   а   кто-то  нет.  Не  
сильно   это   влияет.   Но   сегодня  многие   родители   стараются   пораньше   отдать,  
чтобы  с  детства  ребенок  был  одним  из  лучших.    

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160412/910468449.html  

К  заголовкам  сообщений  

  
Игнатьев  войдет  в  тренерский  штаб  "Спартака"  (Чемпионат.com    ,  Москва,  
12  апреля  2016)  
Виктор  Игнатьев  войдет  в  предстоящем  сезоне  в  тренерский  штаб  "Спартака"  в  
качестве  одного  из  ассистентов.  Об  этом  сообщает  официальный  сайт  красно-
белых.    
Игнатьев   с   1989   по   1992   год   выступал   за   рижское   "Динамо".   С   1992   года  
выступал  в  АХЛ.  В  НХЛ  Игнатьев  дебютировал  в  1998  году.  В  1999-2000  годах  
играл  в  Германии,  в  2000-2001  -  в  Швеции,  в  2001-2002  -  в  "Северстали".  Также  
в   его   карьере   были   клубы   Австрии,   Италии   и   Голландии.   С   2000   года  
привлекался   в   сборную   Латвии.   Игнатьев   выступал   за   "Спартак",   сыграв   в  
общей  сложности   за   команду  98  матчей,  в   которых  набрал  37   (6+31)  очков.  В  
качестве  тренера  Виктор  Игнатьев  работал  в  рижском  и  московском  "Динамо",  
был  ассистентом   главного   тренера   в   национальной   сборной  Латвии.   Контракт  
Виктора  Игнатьева  со  "Спартаком"  рассчитан  на  один  сезон.    
При   этом   тренеры   Владимир   Тюриков   и   Сергей   Голошумов   в   предстоящем  
сезоне  останутся  работать  в  системе  московского  "Спартака".  

http://www.championat.com/hockey/news-2433046-ignatev-vojdjot-v-trenerskij-shtab-
spartaka.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
СКА  вернет  в  Россию  одного  из  самых  дорогих  молодых  хоккеистов  
(Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016)  
Петербургские  армейцы  готовы  заключить  с  Хохлачевым  контракт  на  два  года.    
Александр   Хохлачев   может   стать   одним   из   самых   высокооплачиваемых  
молодых  игроков  среди  армейцев  Петербурга.  За  океаном  сумма  его  контракта  
составляла  800  тыс.  долларов  в  год,  по  нынешнему  курсу  это  53  млн  рублей.    
Для   сравнения,   форвард   Александр   Дергачев,   который   сейчас   находится   в  
полушаге  от  подписания  контракта  с  "Лос-Анджелес  Кингз",  получает  в  СКА  1,6  



  

  

млн  рублей  в  год.  А  нападающий  сборной  России  Никита  Гусев  зарабатывает  в  
СКА  порядка  40  млн  рублей  в  год.    
22-летний   Александр   Хохлачев   -   один   из   наиболее   талантливых   молодых  
российских   нападающих.   Еще   в   2010   году   он   стал   лучшим   снайпером  
чемпионата  мира  среди  хоккеистов  не  старше  17  лет,  в  2012-м  и  2013-м  годах  
он  завоевал  серебряную  и  бронзовую  медали  молодежных  чемпионатов  мира,  
на  которых  также  сумел  отличиться.    
Этот   сезон   у   22-летнего   форварда   -   самый   результативный   в   карьере.  
Хохлачев   делит   4-е   место   в   гонке   лучших   бомбардиров   НХЛ   с   Дастином  
Джеффри  из  "Уилкс-Бэрри".    

http://www.sports.ru/hockey/1039022312.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
В  тренерский  штаб  СКА  войдет  Харийс  Витолиньш  (Sports.ru,  Москва,  12  
апреля  2016  18:40)  
Петербургские  армейцы  набирают  тренерский  штаб  под  Знарка.    
Одним   из   тренеров   армейцев   Петербурга   в   новом   сезоне,   по   данным   Life78,  
будет   Харийс   Витолиньш,   незаменимый   помощник   Олега   Знарка.   Ранее  
сообщалось   о   том,   что   СКА   предложил   Знарку,   занимающему   сейчас   пост  
главного  тренера  сборной  России,  зарплату  в  50  млн  рублей  в  год.    
Витолиньш   будет   получать   несколько   меньше   Знарка,   но   с   обоими  
специалистами  контракт  планируется  заключить  сроком  на  три  года.    
Отметим,   что   Харийс   Витолиньш   долгое   время   работал   главным   тренером  
московского   "Динамо".   В   2014   году   после   дисквалификации   Олега   Знарка   за  
неспортивное   поведение,   Харийс   Витолиньш   был   назначен   руководителем  
сборной   России   на   финальный   матч   чемпионата   мира   против   сборной  
Финляндии.  Тогда  наша  национальная  команда  выиграла  со  счетом  5:2.    
27   мая   2014   года   президент   России   Владимир   Путин   наградил   Харийса  
Витолиньша   орденом   Почета   "за   большой   вклад   в   победу   национальной  
сборной  команды".    

http://www.sports.ru/hockey/1039028619.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Бюджет  выступающего  в  КХЛ  "Йокерита"  на  следующий  сезон  составит  10  
млн  евро  -  Курри  (Р-Спорт,  Москва,  12  апреля  2016  18:03)  
Бюджет  финского  клуба  "Йокерит",  который  выступает  в  КХЛ,  на  сезон-2016/17  
составит   примерно   10   миллионов   евро,   заявил   генеральный   менеджер   клуба  
Яри  Курри.  
Команду,  которая  в  сезоне  КХЛ-2015/16  в  первом  раунде  плей-офф  проиграла  
нижегородскому  "Торпедо"  (2-4),  возглавит  финн  Юкка  Ялонен.  
"Эта  сумма  учитывает  все  расходы.  Она  примерно  совпадает  с  той,  что  была  в  
прошлом  сезоне",  -  сказал  Курри,  которого  цитирует  mtv.fi.  
Во  вторник  "Йокерит"  объявил  о  продлении  контрактов  с  17  игроками.    

http://rsport.ru/hockey/20160412/912707927.html  

К  заголовкам  сообщений  
  



  

  

Губернатор  Свердловской  области:  "Работа  Разина  в  "Автомобилисте"  не  
укладывается  в  обычные  рамки"  (Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016  17:48)  
Губернатор   Свердловской   области   Евгений   Куйвашев   дал   оценку   работы  
главного  тренера  "Автомобилиста"  Андрея  Разина.    
-   Довольны   решением   клуба   пригласить   Андрея   Разина   на   пост   главного  
тренера?   Его   эпатажные   заявления   и   поведение,   наверное,   добавляли  
головной  боли?    
-   Разин   -   это   очень   яркий,   харизматичный   человек.   В   моем   понимании,   его  
работа   не   укладывается   в   обычные   рамки.   Но   есть   результат,   и   команда   его  
любит,   значит,   все   нормально.   А   оценку   его   профессиональным   качествам  
пусть   дают   специалисты   -   генеральный   менеджер   и   президент   клуба.   Тем  
более,  Разин  своим  неординарным  поведением  привлекает  внимание  к  хоккею.  
Взять,   например,   историю   с   розовым   пиджаком,   который   он   обещал   игрокам  
надеть  в  случае  выхода  в  плей-офф.  В  итоге  надел.  Это  здорово.    

http://www.sports.ru/hockey/1039027391.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  12  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
С.  Федоров:  Панин  не  шел  "убивать"  соперника,  все  было  чисто  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  12  апреля  2016  17:30)  
Главный   менеджер   ЦСКА   Сергей   Федоров   прокомментировал   ситуацию   с  
удалением  защитника  Григория  Панина  и  его  игрой  в  тот  момент,  когда  Панину  
было  выписано  две  минуты  штрафа,  а  сам  хоккеист  поехал  на  скамейку,  заявив  
о  травме.  Но  потом  вышел  на  лед.  Штраф  за  Панина  отбывал  Радулов.  
"Удаление  Панина  и  его  игра  в  своем  же  удалении?  Наверное,  мы  остановимся  
на   том,   что   случилось.   К   сожалению,   наш   тренерский  штаб   не   следит.   У   них  
есть  игроки,  которые  перед  ними  сидят,  они  их  выпускают.  Не  думают  о  каких-то  
правилах.  К  сожалению,  это  случилось.  Постараемся  это  подработать.  Чтобы  в  
следующих  матчах  все  было  по  регламенту  и  закону.  И  помочь  судьям  где-то  в  
таких   моментах.   Вы   знаете,   какой   был   интенсивный   матч.   Да,   это   не   совсем  
хороший   эпизод.  Но   с   ним  можно   работать,   мы   постараемся   это   исключить   в  
дальнейшем,  чтобы  не  давать  повода  и  судьи  выглядели  достойно.  А  они  очень  
стараются.  В  любой  ситуации.  
Сложно  сказать,   сыграет  ли  Коротков.  Мы  смотрим  его  состояние  и   здоровье.  
Пока  он  не  тренируется  с   командой.  Телегин?  Не  знаю,  почему  он  сегодня  не  
катался.   Возможно,   дали   отдохнуть.   Плэтт   в   обойме,   игровой   практики   не  
хватало,   будет   тяжеловато.   Мы   постараемся   его   настроить   на   короткие  
интенсивные   смены.   В   любой   ситуации.   Лишь   бы   не   задохнуться,   а   хорошо  
войти  в  игру.  Он  это  знает.  По  поводу  жесткости  мы  с  ребятами  разговариваем  
в   спокойной  обстановке,   когда  все  остывшие.  Как  правило,   это  происходит  на  
следующий   день.   Остальное   -   свое   видение   и   эмоции.   По   игре   Панина   мне  
показалось,  что  все  было  чисто.  Просто  соперник  сам  немножко  принизил  свое  
состояние.   Гриша   не   шел   его   "убивать",   так   получилось.   Я   думаю,   с   нашей  
стороны   это   будет   подчищено.   Мы   будем   продолжать   динамично   играть",   -  
приводит  слова  Федорова  корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2433164-s-fjodorov-panin-ne-shjol-ubivat-
sopernika-vsjo-bylo-chisto.html  



  

  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Другие  Лиги  
  

Джефф  Блэшилл:  "Будущее  Дацюка  обсудим  по  окончании  сезона"  
(Sports.ru,  Москва,  12  апреля  2016)  
Главный   тренер   "Детройта"   Джефф   Блэшилл   прокомментировал   ситуацию   с  
возможным  уходом  форварда  команды  Павла  Дацюка  по  окончании  сезона.  
"Мы  по-прежнему  сконцентрированы.  Мы  обсудим  все,   что   касается  игроков  в  
следующем  сезоне,  после  того,  как  завершиться  этот.  
Мы  полностью  сосредоточены  на  предстоящей  серии  против  "Тампы",  которая  
начинается  в  среду,  и  я  рад,  что  Павел  будет  в  составе",  -  сказал  Блэшилл.  
Ранее  сообщалось,  что  Дацюк  может  продолжить  карьеру  в  СКА.  

http://www.sports.ru/hockey/1039009896.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  12  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Спасительная  восьмерка.  Бурмистров,  Якупов  и  другие  энхаэловцы,  
которые  помогут  сборной  России  на  ЧМ  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  
Казань,  12  апреля  2016)  
Для  подготовки  к  чемпионату  мира  в  сборную  России  вызвано  восемь  игроков  
из  НХЛ.  Спортивная  редакция  "БИЗНЕС  Online"  рассказывает  о  каждом  из  них  и  
оценивает  шансы  каждого  из  них  выступить  на  турнире.  
Каждый   год   КХЛ   подстраивает   свой   календарь   под   чемпионат   мира   -   крайне  
необходимо,   чтобы   у   сборной   было   время   подготовиться   к   важнейшему  
турниру.   Тем   не   менее   это   не   мешает   руководителям   нашего   хоккея   ждать  
игроков   из   НХЛ   как   манны   небесной.   На   прошлом   ЧМ   цвета   нашей   сборной  
защищали  Евгений  Малкин,  Александр  Овечкин,  Владимир  Тарасенко,  Сергей  
Бобровский.   На   этот   раз   все   звезды   первой   величины   (за   исключением  
Бобровского)   заняты  в   плей-офф,  но   чемпионат  мира  в   этом   году  начинается  
рано   и   у   тренеров   сборной   есть   все   основания   надеяться,   что   многие  
энхаэловские  звезды  еще  помогут  сборной.  Пока  же  вызов  в  главную  команду  
страны  получили  уже  восемь  игроков  из  НХЛ.  
Александр  БУРМИСТРОВ,  форвард,  "Виннипег"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  81  матч,  21  (7+14)  очков,  "минус  11"  
Александр   Бурмистров   решил   вернуться   в   НХЛ   после   невзрачного   сезона   в  
родном   "АК   Барсе"   и   не   прогадал.   Да,   его   уже   не   видят   в   "Виннипеге"   как  
нападающего   топ-6,   который   будет   забрасывать  шайбы   и   отдавать   передачи.  
Теперь  ему  нужно  выгрызать  шайбу  в  углах  площадки  и  ложиться  под  шайбу  в  
меньшинстве,   но   именно   в   этом   амплуа   он   видится   более   полезным   игроком  
для  сборной.  Техничных  и  легких  центральных  нападающих  у  нас  хватает,  а  вот  



  

  

сильных   двусторонних   центров   раз-два   и   обчелся.   К   тому   же   Бурмистров   не  
растерял  свою  технику  и  при  случае  готов  ее  продемонстрировать.  
Олегу  Знарку  нет  смысла  заставлять  Бурмистрова  делать  непривычную  работу:  
место  в  центре  третьего  звена  и  в  первой  спецбригаде  меньшинства  будет  для  
Александра   вполне   уместным.   Но   пока   непонятно,   сможет   ли   Бурмистров  
приехать   в   расположение   сборной:   врачи   "Виннипега"   должны   выдать  
заключение  о  состоянии  его  здоровья.  
Семен  ВАРЛАМОВ,  вратарь,  "Колорадо"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  57  матчей,  27  побед,  91,4  процент  
отраженных  бросков,  2,81  шайбы  за  матч  
Защитники   "Колорадо"   весь   сезон   будто   издевались   над   своими   вратарями:  
Семен  Варламов  до  поры  до  времени  тащил  свою  команду,  но  вывести  "лавин"  
в  плей-офф  не  смог  бы  и  сам  Патрик  Руа  в  свои  лучшие  годы.  Далеко  не  факт,  
что   в   сборной   собраны   защитники   гораздо   более   высокого   класса,   нежели   в  
"Колорадо",   и   Варламову   придется   потрудиться.   Недавно   стало   известно   о  
вызове   Сергея   Бобровского,   и   это   сложно   назвать   здравым   решением.  
Извечная  борьба  между  двумя  лучшими  отечественными  вратарями  не  лучшим  
образом   сказывается   на   обоих,   а   подменить   ярославца   Варламова   в   менее  
значимых  матчах  может  и  еще  один  воспитанник  новокузнецкого  хоккея  -  Илья  
Сорокин.    
Сергей  БОБРОВСКИЙ,  вратарь,  "Коламбус"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  37  матчей,  15  побед,  90,8  процент  
отраженных  бросков,  2,75  шайбы  за  матч  
Сергея  Бобровского  в  последнее  время  преследуют  травмы,  поэтому  ему  уже  
два   сезона   не   удается   выйти   на   тот   уровень,   который   позволил   ему   стать  
первым  российским  обладателем   "Везина  Трофи".   "Коламбус"  проиграл  много  
матчей   по   вине   сменщиков   Бобровского,   и   очень   странно,   что   в   стане   "Блю  
Джэкетс"  спокойно  смотрят  на  ситуацию  с  вызовом  своего  вратаря  в  сборную.  
Не   лучше   ли   полностью   восстановиться   от   травмы   и   в   полной   боевой  
готовности   поехать   в   сентябре   на   Кубок  Мира?  Нашу  же  федерацию   волнует  
только  результат,  но  никак  не  карьеры  игроков  -  если  что,  заставят  и  на  уколах  
играть.  
Алексей  ЕМЕЛИН,  защитник,  "Монреаль"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  72  матча,  12  (0+12)  очков,  "минус  7"  
Алексей   Емелин   по   привычке   котируется   как   незаменимый   защитник   сборной  
России  и  если  вести  речь  о  чемпионатах  мира,  то  так  и  есть.  По  поводу  Кубка  
Мира   же   стоит   крепко   призадуматься   -   а   нужен   ли   нам   защитник,   который  
стабильно  дарит  за  игру  пару-тройку  шансов  сопернику?  Огорчает  и  количество  
шайб,   заброшенных   из-под   Емелина   на   пятачке   -   уж   в   боевитости   этому  
защитнику  всегда  сложно  было  отказать.    
Обнадеживает   удачная  игра  Емелина  в   конце  марта   -   начале  апреля:   значит,  
Алексей   в   хорошей   форме.   На   данный   момент   в   КХЛ   просто   нет   российских  
защитников  выше  его  классом  (разве  что  кроме  Никиты  Зайцева,  но  это  игрок  
другого  плана)  и  Емелин  априори  должен  быть  в  составе  на  ЧМ.  
Сергей  КАЛИНИН,  форвард,  "Нью-Джерси"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  78  матчей,  15  (8+7)  очков,  "минус  9"  
Не   самая   лучшая   статистика   экс-игрока   "Авангарда"   не   должна   смущать:   в  
"Нью-Джерси"  Сергей  Калинин  занимается  по  большей  части  тасканием  рояля,  
а   не   исполнением   на   нем   композиций.   Правда,   в   отличие   от   Бурмистрова,  
практически   не  играет   в  меньшинстве.  В   "Дэвилз"   его   видят   как   центрального  
нападающего,  у  Знарка  же  он  играл  на  фланге.  Скорее  всего,  Олег  Валерьевич  
и   сейчас   пригласил   Калинина   на   роль   крайнего   нападающего,   но   следует  



  

  

учитывать,  что  у  Сергея  был  тяжелый  сезон,  ведь  раньше  он  играл  в  КХЛ,  где  
не  бывает  80  матчей  в  "регулярке".    
Сергей  ПЛОТНИКОВ,  форвард,  "Аризона"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  45  матчей,  0  (0+3)  очков,  "минус  3"  
Сергей   Плотников   так   и   не   смог   отличиться   в   дебютном   сезоне   в   НХЛ,   но   в  
оправдание   ему  можно   записать   слабое   доверие   со   стороны   тренеров.   Что   в  
"Питтсбурге",   что   в   "Аризоне"   почему-то   считали,   что   удел   Плотникова   -  
толкотня   у   бортов   в   четвертом   звене,   и   даже   когда   у   "койотов"   некому   было  
играть  в  первых  двух  звеньях,   туда  предпочитали  ставить  блеклого  Тихонова,  
но  никак  не  Плотникова.    
В   сборной  Плотников  может  наконец  получить   то,   чего  ему   так  недоставало   -  
игровую  практику.  Заключив  односторонний  контракт,  он  оказал  себе  медвежью  
услугу  -  его  не  могли  отправить  в  АХЛ,  где  он  мог  бы  лучше  адаптироваться  к  
североамериканскому   хоккею.   На   матчах   Еврочелленджа   и   Еврохоккейтура  
нападающий  должен  показать,  что  его  несправедливо  весь  сезон  мариновали  в  
запасе.  
Виктор  ТИХОНОВ,  форвард,  "Аризона"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  50  матчей,  6  (3+3)  очков,  "минус  10"  
Приглашение  в  сборную  Виктора  Тихонова   говорит  о  не  самом  внимательном  
просмотре  матчей  НХЛ  членами  тренерского  штаба  сборной  России.  В  течение  
сезона  Тихонова  пробовали  в  первом  звене  "Чикаго"  с  Джонатаном  Тэйвзом  и  
Марианом  Хоссой.  Когда  стало  понятно,  что  уровень  российского  нападающего  
и   близко   не   соответствует   уровню   его   партнеров   по   звену,   Тихонов   был  
переведен  в  четвертую  тройку,  а   затем  и  вовсе  выведен  из  состава.  Обмен  в  
"Аризону"  спас  лишь  поначалу:  со  временем  же  Тихонов  стал  все  чаще  оседать  
в  запасе,  а  когда  выходил  на  лед,  был  инородным  телом  в  организме  команды.  
Вполне   вероятно,   что   Олег   Знарок   просто   хорошо   помнит   былые   заслуги  
Виктора:  на  чемпионате  мира  2014  года  в  Минске  он  стал  лучшим  бомбардиром  
турнира.  Однако   за   этим  последовал  не   самый  удачный   сезон   в  СКА  и  очень  
неудачный   в   НХЛ.   В   нынешнем   состоянии   Тихонов   является   балластом   для  
сборной  и  вряд  ли  сможет  принести  хоть  какую-то  пользу.    
Наиль  ЯКУПОВ,  форвард,  "Эдмонтон"  
Статистика  в  регулярном  чемпионате  НХЛ:  60  матчей,  23   (8+15)  очков,   "минус  
16"  
Наиль  Якупов  дождался  вызова  из  сборной,  когда  его  дела  в  НХЛ  стали  совсем  
плохи.   После   ударной   концовки   прошлого   сезона   "Эдмонтон"   дал   форварду  
еще   один   шанс,   но   он   его   не   использовал,   набирая   очки   только   в   звене   с  
Коннором   МакДэвидом,   превращаясь   в   других   тройках   в   бледную   тень   себя  
самого.  "Посмотрите  на  него  без  шайбы  -  он  не  знает,  куда  ему  двигаться.  Его  
ноги  бегут  со  скоростью  100  миль  в  час,  его  клюшка  выбивает  искры  из  шайбы,  
но  он  понятия  не  имеет,   куда  мчится  и  что  с  ней  делать",   -  мнение  одного  из  
скаутов  характеризует  нынешнюю  игру  Якупова  лучше  некуда.  
Сможет   ли   Знарок   найти   место   для   Якупова   в   своей   сборной?   Своего  
МакДэвида  у  нас  нет.  Летом  Наиль  наверняка  ожидает  обмена  из  "Эдмонтона"  
в   другой   клуб   НХЛ   и   чтобы   заинтересовать   потенциальных   покупателей,   ему  
нужно   блеснуть   на   чемпионате   мира,   ибо   в   регулярном   сезоне   НХЛ   ему   это  
явно  не  удалось.  
P.S.   Тренерский   штаб   сборной   проигнорировал   кандидатуры   защитника  
"Ванкувера"  Никиты  Трямкина  и  форварда   "Колорадо"  Михаила  Григоренко.  И  
если   отсутствие   в   списке   вызванных   на   сборы   Григоренко   можно   объяснить  
вызовом   Калинина   и   Бурмистрова,   по   большому   счету   выполняющих   в   своих  
клубах   те   же   функции,   то   невызов   Трямкина   понять   сложно.   Габаритный  



  

  

защитник,   коих  у  нас  в  стране  мало   (а  высокого  уровня  и  вовсе  нет),   здорово  
проявил  себя  в  КХЛ  и  поехал  в  "Ванкувер",  где  с  ходу  завоевал  место  в  составе  
и  заслужил  хвалебные  отзывы.  Не  лучше  ли  дать  шанс  ему,  а  не  тем,  кто  будет  
беззащитен  против  канадцев?    

http://sportbo.ru/article/156258  
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Сборная  России:  нагрузки,  ротация  и  равные  шансы  (Спорт  экспресс  
(sport-express.ru),  Москва,  12  апреля  2016)  
Репортаж  корреспондента  "СЭ"  из  недр  национальной  команды.    
Владислав  Третьяк:  "Этот  чемпионат  мира  проведем  лучше,  чем  в  2007-м"    
После   матча   с   норвежцами   сборная   садилась   в   автобус,   чтобы   улететь   в  
Москву.  С  залива  шел  густой  туман.  Никакого  задорного  настроения,  смеха  или  
чего-то  подобного.  В   команде  идет  работа.  Утром   зал,   вечером  лед.  В  Санкт-
Петербурге  утром  тренировались  даже  те,  кому  вечером  нужно  было  играть.  
С  формированием  окончательного  состава  на  ЧМ  пока  тоже  плотный  туман.  
"Ты  знаешь,  кого-нибудь,  кроме  Знарка  и  тех,  кто  из  СКА?"  -  перешептывались  
двое  мальчишек,   собирающих   автографы.   "По  фамилиям   знаю,   а   в   лицо   -   не  
всех,  -  ответил  тот,  что  выглядел  постарше,  -  Все  равно  на  чемпионат  мира  из  
них  никто  не  попадет".  
Возможно,   мальчуган   был   и   недалек   от   истины,   но   сказать   что   прав,   тоже  
нельзя.  Перед  победным  минским  чемпионатом  вратарь  Андрей  Василевский,  
защитники  Александр  Кутузов  и  Егор  Яковлев,  форварды  Сергей  Плотников  и  
Сергей   Калинин   также   не   выглядели   железными   кандидатами.   Однако   стали  
чемпионами   мира.   С   тех   пор   их   карьера   была   полна   взлетов   и   падений,   но  
однозначно  можно  сказать  только  одно  -  она  безусловно  вышла  на  качественно  
иной  уровень.    
Летать  из  Санкт-Петербурга  в  Москву  приятно.  Только  отстегнешь  ремни  после  
взлета,   как   тут  же  их  надо  пристегивать  обратно   -   скоро   уже  посадка.  Тем  не  
менее,  немного  удалось  поговорить  с  игроками.  
После   игр   с   норвежцами   тренерский   штаб   решил   целиком   оставить  
новосибирскую   пятерку   как   минимум   на   матчи   со   словаками.   Четверо   уже  
играли   в   сборной   в   этом   году.   Первопроходцем   стал   защитник   Виталий  
Меньшиков,  а  на  февральский  этап  вызвали  еще  троих:  Максима  Игнатовича,  
Сергея  Шумакова  и  Максима  Шалунова.  В  обновленном  "Юбилейном",  где  пока  
до   сих   пор   пахнет   краской,   дебютировал  и  Степан  Санников.  Сибиряки  много  
атаковали   и   в   первом   матче,   и   особенно   во   втором,   и   забили   по   голу:  
Меньшиков   в   овертайме   первого   и   Шумаков   в   большинстве   во   втором.   При  
этом  немало  созданных  моментов  было  ими  упущено,  что  неудивительно:  все  
хоккеисты   находятся   под   серьезной   нагрузкой,   практически   равной  
предсезонным  сборам.  
-  Первые  2-3  дня  было  очень  непросто,   -   делится   впечатлениями  Санников.   -  
Нужно   было   подстроиться   под   весь   этот   ритм.   Хотя,   то,   что   не   используем  
моменты,   с   нагрузками   не   сильно   связано.   По   ходу   сезона   у   нас   это   часто  
случалось.   А   здесь   уже   и   вратари   более   высокого   уровня,   и   самих  моментов  
пока  меньше,  чем  в  матчах  КХЛ.  
Безусловно,  парням  помогает  то,  что  они  играют  все  вместе.  Даже  несмотря  на  
то,  что  играет  команда  Знарка  чуть  по-другому,  нежели  в  "Сибири".  
-  В  зоне  обороны  у  нас  такая  же  система,  как  и  в  "Сибири",  -  говорит  Санников,  -  
а  в  средней  и  зоне  атаки  действуем  немного  по-другому.  Но  мы  уже  не  молодые  
игроки,   и   должны   четко   действовать   так,   как   нам   говорят.   То,   что   мы   играем  



  

  

вместе,   помогает   нам   по   всей   площадке.   Всегда   ждешь,   что   тебя   кто-то  
подстрахует,  в  случае  чего.  Да  и  не  только  это.  
Едва  я  поговорил  со  Степаном,  как  на  меня  грустно  посмотрел  Игнатович.  
-  Какие  новости?  -  решил  спросить  Максим,  и  тут  же  сообщил.  -  Ты  знаешь,  что  
меня  отцепили?  
Я  не  знал.  Оказалось,  во  второй  игре  он  получил  повреждение.  Держать  игрока  
и   возвращать   его   в   строй,   когда   в   команду   вот-вот   вольется   еще   четыре  
защитника,  затем  приедут  еще  из  ЦСКА  и  "Магнитки"  да  еще  и  Алексей  Емелин  
из  НХЛ  -  роскошь.  Оставалось  лишь  посочувствовать  Максиму.  
А   вот   за   Илью   Любушкина   наоборот   стоило   порадоваться.   Из   Новогорска,  
перед  первым  матчем  с  Норвегией,  тренеры  отпустили  его  домой  в  Ярославль,  
где  у  него  родился  сын.  За  день  до  его  собственного  дня  рождения.  
-  Домой  съездил  отлично,  -  поделился  радостью  Любушкин.  -  Меня  просто  таки  
переполняли   эмоции.   Сына   назвали  Матвеем.   Не   хотел,   чтобы   он   родился   в  
мой  день  рождения,  так  в  этот  день  родилась  еще  и  моя  сестра.  Было  бы  сразу  
три  дня  рождения  одновременно.  В  общем,  хорошо,  что  он  родился  пятого.  
Перед  второй  игрой  Илья  провел  одну  тренировку  и  сходу  влился  в  игру.  
-   Нормально   удалось   войти,   -   согласился   он   с   моим   мнением.   -   Я   же   не  
нарушал   режим.   Конечно,   играть   матчи   за   главную   сборную,   когда   идут  
большие   нагрузки,   силовые   тренировки,   непросто.   В   игре   не   чувствуешь   той  
легкости,  которая  есть  в  сезоне.  Но  и  это  тоже  опыт,  часто  ведь  бывает,  когда  
надо  играть  на  фоне  усталости.  
Выступавшие  в  одной  тройке  Артем  Лукоянов  и  Владимир  Ткачев  обменялись  с  
Вячеславом   Лещенко   номерами   телефонов.   "Не   расстраивайся,   -   сказал  
Лукоянов,   единственный   из   звена,   кто   продолжит   подготовку   в   сборной,  
нападающему  "Спартака".  -  Отдохнешь  немного".  "В  команде  у  нас  перестройка  
будет,  -  вздохнул  Лещенко,  заглядывая  в  недалекое  в  будущее".  
После   перелета   команду   ждал   выходной.   Кто-то   решил   сначала   слетать   на  
один   день   домой,   но,   изучив   все   рейсы,   оставил   эту   затею.   Получится,   что  
полдня   проведешь   в   дороге,   а   на   утро   четверга   запланированы   "бега"   в  
легкоатлетическом  манеже.  Мало  не  покажется.  
Так   что   вся   команда   отправилась   отсыпаться   в   Новогорск.   А   то   мало   ли,  
опоздаешь  еще,  как  когда-то  опоздал  из  Красноярска  на  сбор  перед  домашним  
чемпионатом  мира  2007  года  Александр  Семин.  Через  несколько  часов  игроки,  
находящиеся   в   расположении   сборной   перед   телевизором   будут   качать   от  
удовольствия   головами  после  его  шикарного   "слепого"  паса  на  Коваржа  за  15  
секунд  до  конца  третьего  периода  финального  матча  плей-офф.  
Игроков,   которые   могут   усилить   сборную,   еще   много.   К   концу   недели  
подтянутся   восемь   человек   из   НХЛ:   вратари   Сергей   Бобровский   и   Семен  
Варламов,   защитник   Алексей   Емелин,   нападающие   Сергей   Калинин,   Наиль  
Якупов,  Виктор  Тихонов,  Сергей  Плотников  и  Александр  Бурмистров.  Несмотря  
на   обилие   фамилий,   звучащих   в   последние   дни,   тренеры   подчеркивают,   что  
равные  шансы  на   попадание   в  финальную   заявку   есть   у   всех,   независимо   от  
клубной  принадлежности  и  даже  от  лиги.  
Завтра  утром  команда  отправится  в  Словакию,  где  14  числа  сыграет  с  местной  
сборной  в  Кошице,  а  16  -  в  Попраде,  где  давненько  не  ступал  конек  российского  
хоккеиста,   с   тех   пор   как   сколоченный   наспех   местный   "Лев"   скоропостижно  
канул  в  историю.    

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/987870/  
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Жамнов:  игроки  из  НХЛ  присоединятся  к  сборной  России  17  апреля  (ТАСС,  
Москва,  12  апреля  2016  20:57)  
Российские  легионеры  из  клубов  Национальной  хоккейной  лиги   (НХЛ)  должны  
присоединиться   к   сборной   страны   17   апреля   для   подготовки   к   чемпионату  
мира,  который  пройдет  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.  Об  этом  ТАСС  сообщил  
руководитель  селекционного  отдела  национальной  команды  Алексей  Жамнов.  
Ранее   тренерский   штаб   сборной   России   обнародовал   список   из   27   игроков,  
которые   приглашены   на   подготовительные   сборы   команды.   В   него   вошли  
восемь   представителей   НХЛ:   вратари   Сергей   Бобровский   ("Коламбус   Блю  
Джекетс"),  Семен  Варламов   ("Колорадо  Эвеланш");;   защитник  Алексей  Емелин  
("Монреаль  Канадиенс"),  нападающие  Сергей  Калинин  ("Нью-Джерси  Девилз"),  
Наиль  Якупов   ("Эдмонтон  Ойлерз"),  Виктор  Тихонов,  Сергей  Плотников   (оба   -  
"Аризона  Койотс"),  Александр  Бурмистров  ("Виннипег  Джетс").  
"Вечером   17   апреля   хоккеисты   из   НХЛ   должны   присоединиться   к   сборной,  
поэтому  за  команду  они  смогут  выступить  в  матчах  Евротура  (21  и  23  апреля  со  
сборной  Швеции.  -  Прим.  ТАСС).  Одной  из  причин  моей  поездки  было  оценить  
игру   Алексея   Марченко.   Он   по-прежнему   остается   одним   из   кандидатов   в  
сборную.  Вообще  у  нас  все  игроки  НХЛ   -   кандидаты  на  чемпионат  мира,  а  уж  
кто   из   них   туда   в   итоге   попадет,   будет   зависеть   от   хоккеиста,   -   подчеркнул  
Жамнов.  -  Думаю,  состав  сборной  России  на  чемпионат  мира  будет  назван  4-5  
мая".  
24-летний   защитник   "Детройта"   Алексей   Марченко   в   текущем   сезоне   НХЛ  
провел  66  матчей,  в  которых  набрал  11  очков  (2  шайбы  и  9  передач).  
Также   скаут   сборной   России   рассказал,   что   пока   не   знает   точные   сроки  
восстановления   нападающего   "Питтсбург   Пингвинз"   Евгения   Малкина,   месяц  
назад   получившего   травму   руки   в   матче   регулярного   первенства   НХЛ   против  
"Коламбуса".   По   предварительным   данным   клубных   врачей,   сроки  
восстановления  должны  были  составить  6-8  недель.  "У  Малкина  травма,  он  сам  
тоже  еще  ничего  не  говорит,  непонятно,  как  долго  будет  идти  восстановление.  
Я   сам   пока   не   знаю,   какова   ситуация   на   данный   момент,   с   ним   работает  
медицинский  штаб  клуба,  который  определяет  все  сроки.  Поэтому  пока  не  вижу  
смысла  "доставать"  парня,  главное,  чтобы  все  залечилось",  -  сказал  Жамнов.  
Он   отметил,   что   пока   рано   говорить   о   том,   что   третья,   вакантная   позиция   на  
вратарской   линии   может   быть   отдана   также   голкиперу   из   НХЛ.   "Не   будем  
бежать  впереди  паровоза.  Пока  приезжают  два  вратаря  из  НХЛ,  а   кому  будет  
отдана   третья   позиция   -   слово   за   тренерским   штабом,   еще   рано   об   этом  
говорить",  -  сказал  собеседник  ТАСС.  
Ранее  представители  тренерского  штаба  сборной  сообщали,  что  внимательно  
следят  за  выступлением  голкипера  "Тампа-Бэй  Лайтнинг"  Андрея  Василевского,  
который  в  текущем  сезоне  сыграл  24  матча  и  пропустил  58  шайб  с  процентом  
отраженных  бросков  0,91.  

http://tass.ru/sport/3198328  
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Разное  
"Мы  вас  не  выгоним".  Как  смотрят  финал  Кубка  Гагарина  в  московских  
кинотеатрах  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  12  апреля  2016)  
Серию   между   "Металлургом"   и   ЦСКА   можно   посмотреть   не   только   по  
телевизору,   но   и   на   большом   экране.   Об   особенностях   "кинохоккея"   -   в  
специальном  репортаже  корреспондента  "СЭ".    
"Магнитку"  не  спас  и  рекорд  Мозякина    



  

  

Цену   в   кинотеатр,   видимо,   определили   на   глазок.   Почему   500   рублей-то?   За  
что?   Трансляция   по   телевидению   бесплатная,   можно   было,   в   конце   концов,  
рублей   за   50   купить   матч   в   интернете.   А   тут   500   рублей!   Да   столько   месяц  
подписки  на  все  спортивные  каналы  стоит.  Видимо,  брали  за  кресла.  Причем  в  
этот   же   день   были  фильмы,   на   которые   можно   было   попасть   за   340   рублей.  
Например,  за  комедию  "Каждому  свое"  (я  бы  так  назвал  триллер)  требовали  на  
160   рублей   меньше.   Хотя   кресла   те   же   самые   и   Зои   Дойч   вместо   Сергея  
Мозякина.  
Удивляла  и  возрастная  маркировка  на  просмотр  хоккея  -  "12+".  Это  как  вообще  
может  такое  быть?  В  хоккей  берут  с  шести  лет  (а  сейчас  и  с  пяти),  а  смотреть  
матч  можно  с  12  лет!  Не  в  этом  ли  кроится  проблема  нашего  детского  хоккея,  
когда  люди  вообще  шесть-семь  лет  катаются,  не  зная,  зачем  это  делают?  
Я  покупал  билет  утром  в  день  матча  и  был  готов  к  тому,  что  придется  выбирать  
неудобные  места,  но  все  обошлось.  Свободных  мест  было  гораздо  больше,  чем  
пустых.  И  заметил,  что  к  игре  добавилось  максимум  человека  два,  не  больше.  
Неудобное  время  опять  же  для  Москвы.  Плюс  цена.  
У  входа  в  зал  зрителей  встречал  Константин  Горовиков  в  форме  "Динамо",  ведь  
эта   сеть   кинотеатров   каким-то   образом   сотрудничает   с   клубом.   Картонный  
Горовиков   должен   был   настроить   на   хоккейное   настроение.   Я   попытался  
перекинуть  мостик  на  предстоящий  финал,  но  в  голову  приходила  всякая  чушь.  
Типа,  картонные  игроки  вылетели  на  ранней  стадии.  
Зал  был  практический  пустой  -  сажусь  на  свое  место.  
-  Может  быть,  не  будешь  покупать  этот  автомобиль,  -  сказала  Оля.  -  Он  мне  не  
нравится.  
-  Да  что  ты,  переживаешь,  -  отмахнулся  Андрей.  -  Он  в  хорошем  состоянии,  да  
и  цена  приемлемая.  Иди  я  тебя  обниму.  
На   часах   было   17.10,   и   мне   показалось   странным,   что   показывают   Андрея   и  
Олю,   но   я   не   придал   этому   значения.   Дмитрий   Квартальнов   тщательно  
запирает  свои  тренировки  и,  возможно,  это  какая-то  новая  тактика.  
-  Ух,  -  раздалось  из  другого  зала.  -  Ну  как  не  забил!  
Елки-палки,  да  я  же  не  в  тот  зал  пришел.  Это  же  не  хоккей.  
В  том  зале,  где  громко  комментировали  матч  Сергей  Гимаев  и  Роман  Скворцов,  
народу  было  меньше,  чем  на  кино.  Всего  нас  было  в  лучшем  случае  30  человек.  
И  тот  вскрик  был  единственным  за  долгое  время.  
Шел  первый  период.  Сергей  Мозякин  вдруг  встал  огромным,  он  подошел  ко  мне  
и  спросил:  
-  Можно?  
-  Что  можно?  -  испугался  я.  
-  Пройти  можно?  
Я  проснулся,  открыл  глаза  и  увидел  двух  ребят,  которые  хотели  пройти  именно  
на  девятый  ряд,  хотя  везде  хватало  свободных  мест.  Мозякин  спокойно  катался  
по  площадке.  Его  били  и  колотили,  но  он  не  обращал  на  это  внимание.  
Как  же  удобно  спать  во  время  финала  в  кинотеатре.  
В   перерыве   все   зрители   пошли   гулять,   не   заинтересовавшись   рекламой   на  
спортивном  канале  и  разбором  Александра  Хаванова.  
Там,   в   "Метрополисе",   чтобы   пройти   к   залам,   нужно   отрывать   билет,   а   все  
закуски  и  напитки  продаются  в  другой  зоне.  
-  Меня   пустят   обратно?   -   спросил   я   у   контролера,   внутренне   надеясь,   что   он  
мне  откажет.  Тогда  можно  было  бы  поехать  домой  и  сказать  в  редакции,  что  так  
мол  и  так,  не  прошел.  
-  Пустят,  конечно,  -  огорчили  меня.  -  Вы  билет  при  себе  имейте.  



  

  

Пришлось  купить  попкорн,  так  как  глупо  сидеть  в  кинотеатре  без  него,  хотя  и  на  
экране  совсем  не  то,  что  придумали  сценаристы.  Ни  один  из  них  не  догадался  
бы,  что  Василий  Кошечкин  пропустит  от  красной  линии  после  броска  Стефана  
Да  Косты.  
Зал   к   этому   моменту   начал   оживать.   Болельщиков   магнитогорского   клуба  
вообще  не  было  -  только  армейцы.  Они,  к  счастью,  ничего  не  скандировали,  а  
только  внимательно  переживали  моменты.  И  радовались  голам.  
В  финале  без  звезд  не  победить.  Как  ЦСКА  повел  в  серии  с  "Магниткой"    
Закончился  третий  период.  Я  снова  стал  волноваться.  Дело  в  том,  что  на  кассе  
время  хоккея  было  обозначено  несколько  наивно  -  четыре  часа.  Но  что  будет,  
если  начнется  долгий  овертайм.  Например,  до  часа  ночи?  
-   Никто   вас   выгонять   не   собирается,   -   снова   то   ли   огорчил,   то   ли   обрадовал  
контролер.   -  Сегодня  будний  день  и  если  что,  какой-нибудь  сеанс  перенесут  в  
другой   зал.   Но   насколько   я   знаю,   на   восьмой   зал   вообще   ничего   не  
запланировано.  
-  А  во  сколько  закрывается  кинотеатр?  -  интересуюсь.  
Константин  Горовиков  посмотрел  на  меня  укоризненно.  
-  Последний  сеанс  в  0.40,  и  фильм  идет  полтора  часа,  -  ответили  мне.  -  Матч-то  
все  равно  закончится  к  этому  времени.  
С  таким  неровным  судейством  -  закончится.  
После  того,   как  французский  нападающий  забросил  в  овертайме,  болельщики  
похлопали,   крикнули,   что   "красно-синий   -   самый   сильный"   и   растворились   в  
огромном  торговом  центре.  
Подведем  итоги:  500  рублей  хоккей,  330  рублей  -  попкорн,  70  рублей  -  вода  и  
170  рублей   -  мороженое.  Ах  да,  еще  и  парковка  автомобиля   -  200  рублей.  Не  
слишком  ли  много  за  один  матч?  
С   другой   стороны   -   комфортные   условия,   отличный   экран,   где   видно,   как   у  
Дмитрия  Квартальнова  пот  течет  со  лба.  И  неплохой  звук,  от  которого  у  тебя  не  
начинает  болеть  голова  через  минуту.  
Все  явно  лучше,  чем  какой-то  фильм  "Экстрасенсы",  который  начинался  после  
моего   ухода.   Там   ведь   многое   ясно,   а   в   финале   Кубка   Гагарина   попробуй  
предскажи,  как  поведут  себя  хоккеисты.  В  кино  бы  Григорию  Панину  выписали  
"пять  плюс  двадцать"  за  толчок  на  борт,  а  в  жизни  -  две  минуты.  
Константин   Горовиков   смотрел   мне   вслед,   приглашая   приходить   в   среду.  
Подумаю.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/987835/  
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Спекулянты  продают  билеты  на  матчи  "Металлург"  -  ЦСКА  в  5  раз  дороже  
(Kp.ru,  Москва,  12  апреля  2016  16:35)  
Сколько  стоит  попасть  на  финал  Кубка  Гагарина  в  Магнитогорске  
"Металлург"  пока  проигрывает  в  серии  -  2:1.  13  апреля  пройдет  второй  матч  в  
Магнитогорске.   Напряжение   растет,   но   никаких   фанатских   стычек   в   городе  
сталеваров   нет.   Во   время   игры   11   апреля   на   трибунах   среди   болельщиков  
"Металлурга"  заметили  парня...  в  майке  ЦСКА  !  Но  никто  и  слова  ему  не  сказал.  
Возможно,  он  приехал  на  Урал  отдельно  от  армейских  фанатов.  
Проходки   на   финальные   матчи   Кубка   Гагарина   в   Магнитогорске   раскупили   в  
кассах   еще   на   прошлой   неделе.   Подавляющее   большинство   мест   сразу  
досталось   владельцам   годовых   абонементов.   Московским   болельщикам,  
согласно  регламенту,   выделили  400   кресел   -   это  почти  целый  сектор.  Билеты  



  

  

сейчас   можно   купить   только   у   спекулянтов.   Место   на   "красной"   трибуне   они  
выкупили  за  тысячу  рублей,  а  продают  уже  за  пять.  
После   крайнего   матча   некоторые   магнитогорские   болельщики   обиделись   на  
голкипера   Василия   Кошечкина.   Он   "прозевал"   бросок   Стефана   да   Косты   с  
середины   площадки.   Этот   гол   помог   армейцам   сравнять   счет,   а   потом   и  
вырваться  вперед.  Тем  не  менее,  магнитогорцы  верят,  что  и  Кошечкин,  и  другие  
хоккеисты  реабилитируются  13  числа.  
  -  Для  болельщиков  клуб  купил  150  накладных  рыжих  бород,   -  рассказал  один  
из   магнитогорских   болельщиков,   основатель   независимой   гостевой   ХК  
"Металлург"  Денис  Середкин.   -  Рыжие,  потому  что  талисман  нашей  команды  -  
лис.   Взрослые   и   дети   сидели   на   трибунах   бородатые.   Но   во   втором   периоде  
попрятали  бороды  в  карманы  -  они  лезут  в  рот  и  мешают  кричать.  
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